Mes fessées

Patrick Saint-Just

Dans cette collection, Esparbec choisit pour vous les meilleurs romans érotiques de la nouvelle génération. À consommer sans modération…
Stella est une femme du Sud, 40 ans, infirmière intérimaire, qui, depuis son plus jeune âge, s’est découvert un goût immodéré pour les fessées à cul nu. Avant de s’envoyer en l’air, elle a besoin qu’on lui fasse rougir l’arrière-train. C’est par Italo Baccardi, autre spécialiste des fesses rouges et des fantaisies perverses, qu’elle a découvert cette collection.
Ce premier livre, d’une fraîcheur coquine presque naïve, est un recueil de ses souvenirs de fessées les plus marquants, et un hommage aux divers maîtres qu’elle a rencontrés grâce à Internet.

I - LA ROUTINE

CHAPITRE PREMIER

LE CHIRURGIEN

J’ai toujours aimé être prise en levrette. Et j’aime qu’on me caresse les fesses. Et aussi qu’on me les pétrisse. Et puis qu’on les frappe, les tanne, longtemps… jusqu’à me faire pousser des hurlements. Jouir !

Je rêvais qu’un homme – jamais une femme – me fessait couchée en travers de ses genoux, d’abord habillée, puis déculottée. J’avais essayé avec certains de mes copains. Mais peu le faisaient bien, peu en avaient envie. Bref, j’étais restée sur ma faim.

J’étais déjà infirmière-chef quand j‘ai rencontré un jeune chirurgien qui faisait trembler tout le service. J’avais vingt-cinq ans, lui trente-cinq. Il se montrait sévère, strict, maniaque même. Tout le monde le redoutait. Il ne mâchait pas ses mots. Il terrorisait les élèves infirmières en leur posant des questions difficiles. Si elles répondaient à côté, il leur enlevait des points sur leur notation de stage.

Dès qu’il passait la porte du service en faisant claquer ses sabots de bloc opératoire, tout le monde se mettait au garde-à-vous. Il fallait que les opérés aient leur pansement propre, que les chambres des malades soient rangées. Ne parlons pas des dossiers qui devaient être classés dans un certain ordre – le sien, et pas un autre ! En salle d’opération, il balançait par terre les instruments mal donnés, les plateaux chirurgicaux mal préparés.

Le jour où j’ai pris mon travail dans l’hôpital en question, le chirurgien et moi avons fait la tournée des lits afin de parler des entrées, des sorties, de la vie du service. Il m’a dicté les ordonnances, les modifications de traitement. Quand la visite a été terminée, il m’a demandé de le suivre dans son bureau. Ça ne présageait rien de bon. Il s’est assis, ne m’a pas proposé de prendre une chaise, m’a dévisagée avec gravité. Je me sentais comme une élève convoquée chez le directeur.

— Vous êtes la surveillante du service. Vous devez montrer l’exemple. Je n‘admets pas que vous ayez des taches de stylo sur vos poches d’uniforme. Quant à vos cheveux, je veux les voir impeccablement arrangés.

Je portais une énorme tresse qui m’arrivait au milieu du dos ; des mèches s’en échappaient. J’ai toujours eu les cheveux indisciplinés. Quand j’étais élève infirmière, j’étais obligée de mettre des barrettes. Mais en fin de journée, j’avais toujours des mèches qui dépassaient.

— Changez de tenue… arrangez vos cheveux !

Le chirurgien était un bel homme toujours tiré à quatre épingles. Il revenait toujours du bloc opératoire douché, rasé, habillé comme s’il allait en soirée ou au golf.

À chacune de ses visites, j’appréhendais de le rencontrer, de ne pas être parfaite, d’avoir oublié un détail. Il m’impressionnait. Je dormais mal la veille de son passage dans le service, je rêvais qu’il m’administrait une fessée devant tout le personnel !

Parfois, le chirurgien passait sans prévenir. Vite, j’inspectais ma tenue, hélas tachée d’encre de stylo ; je rajustais mes cheveux. Mais, c’était en vain, il avait déjà tout noté mentalement. Il m’administrait ensuite une forte remontrance dans son bureau.

On l’a compris : le jeune chirurgien m’avait plu de suite. Quelque temps après mon arrivée, il m’a proposé une sortie. Nous sommes allés dîner au restaurant, puis on a passé la nuit ensemble. C’était un amant extraordinaire. On s‘est plus ou moins mis ensemble ; le plus souvent, j’allais chez lui. Nous faisions l’amour de longues heures durant, devant la cheminée. Là, il aimait dénouer ma tresse, jouer avec mes cheveux défaits. Il adorait me caresser les fesses, me les malaxer d’une main ferme. J’adorais ça ; il le savait.

Dès que nous avions fini, nous allions dîner dans un restaurant vietnamien. Quand je sortais avec lui, je devais être impeccable. J’adorais m’habiller sexy, court, moulant. Il était fier de me promener à son bras, sous l’œil envieux des autres hommes.

Il contrôlait ma tenue, me demandait de rectifier ce qui n’allait pas. Il adoptait un ton sévère qui m’a toujours fait vibrer. J’étais toujours mi-tremblante mi-excitée, les jambes comme du caoutchouc quand il prenait son ton de commandement. J’aurais aimé qu’il m’empoigne, me jette sur ses genoux, me fesse pour me châtier de toutes mes imperfections.

Je ne sais pas ce qui m’a pris, un soir, pendant le souper. Je lui ai avoué que j’avais très envie d’être fessée après le repas. Il a souri d’un air entendu, comme s’il s’y attendait. Je suis devenue rouge devant l’énormité de ce que j’avais proféré.

Le chirurgien m’a répondu que ça pouvait l’intéresser, que mes fesses l’avaient branché depuis le début. Mais il pensait que c’était à lui de me proposer la fessée. Il était agréablement surpris par ma demande. Il a ajouté qu’il avait eu de nombreuses fois l’idée de me coucher sur ses genoux dans son bureau pour m’apprendre la discipline, le rangement, la propreté impeccable, etc. Il regrettait de ne pas être passé à l’action plus tôt.

Il m’a demandé quel effet ça m’aurait fait, moi, une surveillante habituée à commander, de recevoir une fessée par lui – et donc de me retrouver en position d’infériorité. En plus, dans mon service… où l’on aurait pu entendre le bruit de la fessée que je recevais ! J’ai rougi. Je me sentais mouillée à l’entrejambe ; mon sexe demandait à être comblé.

— Quand je te pose une question, tu dois répondre tout de suite. Prends-en l’habitude.

J’avais perdu toute ma superbe ; j’ai bredouillé :

— J’aurais apprécié. Chaque fois que tu me convoquais dans ton bureau, j’avais l’impression que c’était ce qui allait m’arriver.

— Tu étais excitée à l’idée de recevoir la fessée ?

— Oui, je sortais du bureau toute remuée, mi-rassurée mi-déçue de ne pas avoir été punie plus sévèrement que par une réprimande orale.

— Ne t’inquiète pas. La prochaine fois, tu sortiras

de mon bureau réprimandée oralement – et physiquement !

Ça m’a bien émoustillée. Puis il m’a posé des questions sur cette idée de fessée. Si j’avais déjà été fessée… par qui, comment, si j’avais aimé… Il m’a aussi demandé si j’avais des préférences : la position, la durée, à main nue ou avec un objet… et si j’avais des limites… et si j’obéirais à ses ordres. Un véritable interrogatoire pour mettre au point le plus petit détail.

Alors, il m’a annoncé que quand nous rentrerions, il me donnerait une fessée pour tester mes réactions. Je me sentais tout émoustillée, je trempais mon slip.

— Es-tu excitée ?

— Oui.

— Effrayée ?

— Oui, aussi.

— Tu en as envie ?

— Oui.

— Dis-le clairement. Perds l’habitude de répondre par monosyllabes ; fais des phrases.

— Oui, je suis d’accord pour recevoir la fessée tout à l’heure.

— C‘est à ta demande que je te fesse aujourd’hui. Les prochaines fois, c’est moi qui déciderai. Reprends la phrase à : « Je suis d’accord… »

— Je suis d’accord pour recevoir une fessée…

— Une bonne fessée.

— Je suis d’accord pour recevoir une bonne fessée, ce soir.

Il a fait durer le repas, prenant un café, un second, un digestif. Il m’a expliqué en détail comment il allait m’administrer cette première fessée. Quand le serveur a déposé l’addition devant lui, il m’a regardée dans les yeux.

— Explique-lui ce qui t’attend tout à l’heure.

J’ai encore rougi, le cœur battant ; le serveur attendait, patient. Alors, j’ai lancé à voix basse :

— Il va me fesser !

— Répète plus fort !

Je me suis exécutée ; le serveur a répondu :

— Monsieur a bien de la chance !

Il est parti avec la carte bancaire du chirurgien. J‘avais honte, je me sentais diminuée. Le chirurgien l’a remarqué.

— Tu as honte, n’est-ce pas ?

J’ai fait oui de la tête. Le serveur a rapporté la carte avec le reçu.

— Bonne nuit, mademoiselle. Amusez-vous bien.

Le chirurgien m’a tendu la main ; j’ai mis la mienne dans la sienne ; nous sommes rentrés chez lui. Je suis allée dans sa bibliothèque comme il me l’avait demandé. Je me suis agenouillée devant le large fauteuil qui occupait le milieu de la pièce. Il y avait une table basse devant, puis dans un coin, un pouf bas, de forme allongée. Plus un immense bureau et sa chaise à accoudoirs. Les murs étaient garnis de rayonnages remplis de livres de médecine et de chirurgie. L’éclairage était réglable à volonté. Je me trouvais face à la porte ; le chirurgien est entré d’une allure nonchalante.

Il a pris place dans le grand fauteuil, m’a demandé de venir à lui à genoux. Il a pris mon visage entre ses mains, m’a regardée dans les yeux.

— Toujours d’accord ?

J’ai acquiescé. Il a embrassé mes lèvres, m’a ordonné de me relever. Il m’a pris un bras, m’a fait me pencher sur lui, et là, m’a déséquilibrée. Il m’a administré une première claque, puis une deuxième. Je me sentais excitée, je n’avais pas mal. Il m’a demandé ce que je ressentais, je le lui ai dit. La troisième claque a été plus appuyée, puis il m’en a donné encore trois. Là, j’avais mal, mais c’était supportable. J’ai commencé à me débattre, il m’a immobilisée. Puis il a baissé mon pantalon ; j’ai dû me tortiller afin de l’aider. Il a baissé le pantalon à mi-cuisses, et là, m’a donné une dizaine de coups sonores. Je lui ai dit qu’il pouvait y aller plus fort, que mes fesses résisteraient.

Alors, le chirurgien m’a déculottée en prenant son temps. Je sentais mes fesses rouges et chaudes, je me sentais humiliée, consentante ; c’était agréable. Il m’a fessée avec plus d’entrain ; là, j’ai eu mal, je me suis débattue, j’ai tenté de grands mouvements de jambes pour me libérer. Mais il me maintenait. Je criais de douleur sous les coups. Tout d’un coup, j’ai senti que j’acceptais la fessée librement consentie. Je me suis abandonnée, relâchée.

— Oui… oh oui… oui, oui ! Encore !

Il a ralenti la fessée, m’a caressé les fesses là où c’est le plus sensible. Puis il a mis son doigt dans mon vagin, dont il a testé l’humidité. Il s’est montré très content du résultat. Il m’a demandé de lui réciter la règle des quatre « or » médicaux. Je la connaissais par cœur, bien sûr :

— Rosor, calor, dolor, tumor : rougeur, chaleur, douleur, gonflement.

— Est-ce le cas ici ?

— Oui, je présente les signes : rougeur, chaleur, douleur, gonflement des fesses.

Il a sorti un gode de sa poche (nous en avions parlé au restaurant). Il me l’a enfoncé à la place de son doigt. J’ai apprécié son geste, j’ai gémi de plaisir. Il m’a dit que ce n’était pas encore fini, que je le savais. J’ai répondu :

— Oui, vas-y.

Il m’a frappée plusieurs fois de suite avec une grande intensité. Puis il s’est arrêté d’un coup, m’a lâchée. Je suis restée sur ses genoux ; il a fait bouger le gode en moi. Puis il m’a demandé de me relever, de me déshabiller, de le sucer. J’avais les fesses rouges, douloureuses, mais je me sentais bien. J’ai enlevé ma tenue que j’ai envoyée valdinguer. Je me suis agenouillée, j’ai sorti son sexe du pantalon, l’ai pris en bouche.

J’adore sucer, mais après une fessée, c’est encore plus jouissif de se sentir nue, dans une position humiliante, avec la chatte en feu qui attend sa récompense. J’avais le gode enfoncé dans le vagin, mais je ne pouvais pas le faire bouger : mes mains étaient prises autour de sa bite, occupées à seconder ma langue. C’était ma façon de le remercier. Il m’a ordonné :

— Assez ! Relève-toi pour le final !

Je me suis retrouvée sur ses genoux. J’étais nue, offerte. Et aussi excitée, mouillée, désireuse de poursuivre. Ma position, soumise, humiliée, dominée, me plaisait. J’étais très très bien : mon corps ne m’appartenait plus. Ce n’était plus moi le chef de mon corps et de mon cerveau : c’était lui.

Il a commenté la couleur de mes fesses, a trouvé qu’elles avaient encore besoin d’être chauffées. Il a rajusté au fond de mon con le gode qui avait tendance à glisser à l’extérieur ; il faut dire que j’étais trempée. Le chirurgien n’a pas eu besoin de me tenir les mains : je me laissais faire sans résistance. Je me savais vaincue. J’ai posé mes paumes sur le sol, puis j’ai attendu. Il m’a d’abord caressé les fesses. Puis il m’a demandé de lui dire à haute et intelligible voix ce qu’il me faisait. J’ai répondu qu’il me fessait à ma demande. Que c’était notre première fessée. J’étais toujours allongée, nue, en travers sur ses genoux.

Je trouvais agréable de parler ainsi, dans une position inhabituelle, sachant que notre première fessée allait s’achever en apothéose. Je l’ai supplié de me finir ! Il m’a précisé :

— Tu vas avoir mal, très mal ! Dis-moi que tu le veux.

— Je le veux !

— Dis-moi : « Je veux que tu me fesses très fort pour finir. Je veux que tu me fasses mal. »

J’ai répété ses paroles mot pour mot. Il m’a demandé de les redire plusieurs fois. Je n’en pouvais plus, je me sentais dégouliner d’un jus épais, à odeur de marée. J’avais chaud partout. Je trouvais très excitant d’être allongée nue sur un homme habillé. Je n’aurais pas trouvé concevable qu’il soit nu lui aussi. J‘ai eu, à ce moment, un orgasme très violent : mes cuisses ruisselaient de mouille tiède. J’ai cru mourir de plaisir !

Il s’en est rendu compte quand, par la force des choses, j’ai imbibé sa jambe de pantalon. Alors, il m’a fessée de nouveau. En un rien de temps, il a fait rougir mes fesses. Toutes les sensations les plus affolantes déferlaient en moi ; tout se mélangeait : douleur, plaisir, jouissance…

Quand il s’est arrêté, je ne m’en suis pas rendu compte tellement j’étais prise dans un tourbillon d’impressions trop fortes… Il m’a relevée, m’a entraînée vers le pouf, sur lequel il m’a fait allonger sur le ventre, jambes écartées. Là, il m’a ramené les bras en arrière, les a liés avec un ruban. Puis il a baissé son pantalon, a enfilé un préservatif, s’est placé derrière moi. Sans perdre un instant, il m’a sodomisée. J’étais tellement excitée que mon anus s’ouvrait en grand : il n’a pas eu beaucoup à forcer pour me pénétrer.

Étant une femme fontaine, j’ai joui avec une grande abondance. Et avec plus de plaisir encore que d’habitude. J’inondais le pouf, le sol… J’avais des orgasmes longs, en continu. Je criais de bonheur !

CHAPITRE II

LE DIRECTEUR

Le chirurgien m’avait remis un dossier important à traiter en urgence. J’ai déposé la chemise contenant le dossier sur mon bureau, avant de repartir en réunion. Entre-temps, plusieurs personnes sont passées dans mon bureau, ont déposé des documents sur le dossier en question.

Quand je suis revenue, j’avais la tête ailleurs, je n’y pensais plus. Il faut dire qu’on était vendredi soir : mon week-end commençait.

Le lundi matin, le chirurgien, en pleine visite des malades, m’a demandé si j’avais bien transmis le dossier. Je suis restée suffoquée ! Ça m’est revenu ! Je l’avais laissé sur mon bureau ; il avait été recouvert par d’autres papiers, et donc, je ne m’en étais pas occupée.

Je l’ai annoncé au chirurgien. Je voyais bien qu’il en était courroucé, mais il ne disait rien, il continuait sa visite. Quand il a eu terminé, il est venu dans mon bureau, m’a demandé le dossier. J’ai mis du temps à le retrouver.

Je pensais qu’il allait me punir tout de suite, mais il n’en a rien fait, contrairement à son habitude. Je lui ai quand même demandé si je devais baisser mon pantalon afin d’attendre ma punition cul nu. Le connaissant, je savais qu’il valait mieux que ce soit moi qui le lui propose…

Il m’a regardée bizarrement, puis m’a annoncé qu’il allait en référer au directeur. Il a même précisé que c’était une « faute extrêmement grave ». Sous l’effet de l’émotion, je l’ai tutoyé comme à la maison, puisque nous vivions ensemble depuis un bon moment déjà.

— Tu ne peux pas me faire ça !

— Nous sommes au travail. Ne soyez pas familière ! Excusez-vous !

— Excusez-moi, monsieur. Vous ne pouvez pas…

— J’ai tous les droits quand je travaille avec une incompétente !

Il a quitté la pièce en claquant la porte. Je me suis effondrée sur ma chaise, la tête dans les mains. Je n’y croyais pas. La journée s’est passée, terrible pour moi. Je suis rentrée chez moi totalement abattue. Là, je me suis affalée dans un fauteuil, sans même ôter ma tenue de travail. Je pleurais. Mon portable a sonné. C’était le chirurgien. Il m’a demandé de revenir immédiatement à l’hôpital ; le directeur tenait à me recevoir tout de suite : il avait été très occupé toute la journée. Je suis donc retournée à l’hôpital. Le parking était désert quand je m’y suis garée. Je me suis dirigée vers le bâtiment de l’administration, à l’écart des bâtiments des soins. J’ai monté les étages jusqu’à la porte marquée « Directeur ». J’ai frappé. Au bout de quelques secondes, j’ai entendu :

— Entrez !

Le directeur se trouvait derrière son bureau ; le chirurgien, lui, se tenait devant. Le fameux dossier de malade que j’avais oublié était posé bien en évidence sur le bureau. Personne ne m’a dit de m’asseoir, je suis donc restée debout.

Le directeur m’a expliqué que j’étais convoquée à la demande de mon chef de service, le chirurgien, pour faute grave. J’allais recevoir un blâme, ce qui était bien plus grave qu’un simple avertissement. Le blâme en question, d’après lui, ferait beaucoup de dégâts dans mon dossier professionnel et, par conséquent, dans ma carrière. J’ai essayé de m’expliquer, mais le chirurgien m’a coupé la parole :

— N’interrompez pas le chef d’établissement !

Il s’est tourné vers le directeur.

— Vous voyez comme elle est indisciplinée !

Le directeur s’est adressé à moi d’une voix posée. Il m’a appris qu’il savait parfaitement que mon chef de service avait l’habitude de me corriger dans son bureau avec un martinet. Et qu’ensuite, le soir, chez moi, il me punissait plus longtemps et plus sévèrement encore que dans son bureau. Il m’a proposé de recevoir une punition sur-le-champ, là où nous nous trouvions, dans son propre bureau, en sa présence. Ainsi, je pourrais conserver intact mon excellent dossier professionnel.

J’ai rougi violemment : ce serait la première fois que je serais punie en public. Je commençais à comprendre que le directeur était un adepte de la fessée, et même, à certaines allusions transparentes, qu’il corrigeait souvent sa maîtresse. Le directeur et le chirurgien partageaient leurs expériences punitives ; ils étaient complices !

— J’accepte, monsieur, d’être punie ici, en votre présence.

— Commencez, mon cher ! lança le directeur en se tournant vers le chirurgien. Ne perdons plus de temps !

Le chirurgien m’a couchée sur ses genoux, a commencé à me fesser sur le pantalon. C’était juste humiliant. Je pensais m’en être tirée à bon compte. C’est alors que le chirurgien m’a frappée fort. Puis il s’est arrêté, m’a demandé de me mettre debout, de descendre mon pantalon aux chevilles, en gardant, bien sûr, mon slip. Je l’ai fait en silence. À aucun moment, je ne pensais qu’il oserait aller plus loin. Comme je le connaissais mal ! Il m’a recouchée sur ses genoux, m’a fessée d’importance. Là, je commençais à avoir mal, vraiment mal. On peut dire qu’il ne ménageait pas sa précieuse main de grand professionnel. Il s’est interrompu pour baisser mon slip. Là, je n’ai plus été d’accord ! Il n’était pas question que je me retrouve fesses nues devant le directeur, avec lequel je parlais souvent dans la journée, avec qui je déjeunais au restaurant d’entreprise, etc. Je me débattais en retenant mon slip.

— Non ! Non ! Pas la culotte !

Le chirurgien m’a brutalement relevée.

— Une fessée en bonne et due forme s’administre fesses nues, comme dans mon bureau ou à la maison !

— Mais…

— Mais quoi ? demanda-t-il, sévère, pendant que le directeur, l’air narquois, observait la scène sans dire un mot.

— Mais le directeur est là…

Celui-ci prit alors la parole :

— J’aurais dû vous préciser que la sanction physique allait être administrée fesses nues. Je pensais que ça coulait de source !

De son côté, le chirurgien insistait :

— La fessée s’administrera fesses nues ! Vous devez tout accepter tant que la punition n’est pas terminée ! Sinon votre dossier professionnel va porter le blâme que vous méritez.

— Non, pas ça ! Pas le blâme !

Je pleurais de honte, de douleur, mais j’ai quand même accepté. Tant pis pour ma pudeur ; l’état de mon dossier professionnel était bien plus important. Je me suis donc retrouvée allongée sur les genoux du chirurgien, les fesses tournées vers le directeur. La fessée a repris sur le fin tissu de ma culotte, puis mon fesseur me l’a baissée. Cette fois, je me suis laissé faire. La fessée a donc continué, sévère, douloureuse, humiliante… Comme je me débattais, ma culotte glissait le long de ma jambe. Quand la fessée a pris fin, le chirurgien m’a ordonné d’aller m’agenouiller dans un coin de la pièce, près d’une potiche, le dos tourné, les mains sur la tête.

Comme si je n’avais pas été présente, les deux hommes discutaient à haute voix de la punition que je venais de recevoir, puis, très longuement, ils ont disserté à propos de la couleur de mes fesses… c’était très humiliant pour moi de penser qu’ils observaient mon cul tout à loisir. Mon cul que je sentais bouillant, cramoisi… Ensuite, ils ont chuchoté pour que je n’entende pas ce qu’ils disaient.

Enfin, le chirurgien m’a demandé de revenir vers eux. Il m’a ordonné de retirer ma blouse, mon soutien-gorge. J’ai rougi, mais je n’ai pas discuté. J’étais prête à tout pour conserver une réputation professionnelle intacte. Le chirurgien s’est levé de sa chaise, il me l’a désignée.

— Penchez-vous sur la chaise, présentez-moi vos fesses.

J’ai obéi. Il a sorti son martinet de sa mallette, l’a montré au directeur. Celui-ci l’a trouvé « très bien ». Il appréciait beaucoup l’originalité de la forme, il voulait le même pour le « faire goûter » à son amie. Le chirurgien, rouge de plaisir, lui a promis de s’en occuper. Il faisait siffler les lanières dans l’air, quand, tout d’un coup, sans crier gare, il m’a cinglé violemment les fesses, plusieurs fois de suite. Je hurlais de douleur en me tordant sur le dossier de la chaise.

Quand le directeur a estimé que mes fesses étaient « bien marquées, bien boursouflées », il a demandé l’arrêt de la punition. Le chirurgien m’a renvoyée au coin, et ils ont repris leur discussion. J’étais folle d’humiliation, de douleur, mais je mouillais comme une fontaine, et en plus, j’avais honte de mouiller. J’étais dans mon rôle de soumise totale.

Bientôt, le chirurgien m’a fait revenir, m’a penchée sur le bureau du directeur de façon que ma poitrine s’écrase sur le plan de travail dur et froid. Il m’immobilisait la nuque de sa main libre. Il a saisi une règle qui traînait sur le bureau, l’a tendue au directeur.

— Faites-moi l’honneur de la punir. Nous sommes dans votre bureau, c’est normal que vous participiez.

Le directeur acquiesça, s’empara de l’instrument, me frappa, moins fort que le chirurgien, mais douloureusement quand même. Il décida de me donner vingt-cinq coups, que je dus compter en le remerciant chaque fois. Quand la correction fut terminée, je fus renvoyée sur le sol, à genoux, la tête par terre. Les complices étaient contents du résultat. Et moi, agenouillée, ouverte, meurtrie, humiliée, je sanglotais, reniflais ; bref, j’étais pitoyable. Eux appréciaient le spectacle qu’ils déclaraient « charmant ».

Tout d’un coup, sans prévenir, le chirurgien s’est approché de moi. Il m’a fessée à main nue, de toute sa hauteur. Mes cris déchiraient le silence ; j’avais très mal, je souffrais horriblement, mes fesses étaient devenues hypersensibles. Le chirurgien m’a précisé que cette dernière punition était due à ma désobéissance lors de mon arrivée.

C’était, enfin, vraiment fini ! Le chirurgien m’a tendu mes vêtements, je me suis rhabillée en sanglotant. Le directeur, lui, m’a donné un mouchoir en papier.

— Vous avez bien compris, mademoiselle, l’importance de votre oubli concernant ce dossier ?

— Oui, monsieur.

— Vous n’oublierez plus, désormais, de traiter un dossier urgent ?

— Oh non, monsieur !

CHAPITRE III

LES AMIS

Le chirurgien m’a amenée chez un de ses amis qui partageait les mêmes goûts spéciaux que lui. C’est-à-dire administrer des fessées à titre, comme il aimait me le répéter, « éducatif », « préventif », « curatif », etc. Ou juste pour le plaisir.

Le copain en question faisait de même avec sa soumise, mais il préférait, lui, le martinet à la main nue. Les séances se passaient toujours de la même façon : les deux complices s’installaient confortablement sur un large canapé. Je m’allongeais sur les genoux du chirurgien. L’autre fille sur ceux de son copain, sa tête tournée vers la mienne. Ainsi, nous nous voyions pleurer, crier, supplier, bouger… jouir !

Ils nous fessaient en même temps. L’autre fille et moi donnions en chœur le compte à rebours, « cinq, quatre, trois… » À « zéro ! », les deux hommes attaquaient à une cadence infernale. Le chirurgien à la main, son copain au martinet. Ils faisaient un concours : c’était à celui qui ferait pleurer sa fille en premier. Ils ne pensaient qu’à gagner la course, sans ménagement pour nous. Au début de la correction, nous étions habillées. Ensuite, nous étions déculottées. Et nos culottes baissées aux genoux ne tardaient pas à s’envoler à cause de la violence de nos mouvements de jambes.

Parfois, nous attendions notre punition nues, agenouillées près du divan, les bras ramenés en arrière, les mains serrant les coudes. Nous n’avions pas le droit de bouger. La première qui bronchait entraînait la punition des deux. Les hommes prenaient l’apéritif, discutaient de tout et de rien. Ils faisaient comme si nous n’existions pas. Et l’attente s’avérait souvent longue, fatigante, épuisante même… enfin, arrivait le moment de la fessée.

D’autres fois, ils nous faisaient nous coucher sur le rebord du canapé, les fesses en hauteur, la tête en bas. Ils nous punissaient à l’aide de leur martinet personnel. C’était à celle qui aurait les fesses les plus rouges, les plus zébrées, qui sangloterait le plus longtemps. Supplierait le plus fort !

Après, nous étions conduites, nues, dans un coin de la pièce, où nous devions nous agenouiller, les mains croisées sur la tête. Nous y restions un bon moment. Puis nos partenaires respectifs nous empoignaient par les cheveux, nous enfournaient leur queue dans la bouche où ils jouissaient en très peu de temps, échauffés qu’ils étaient par la correction et par notre insupportable attente. Quand ils avaient bien joui, que nous avions tout avalé, la punition reprenait.

Ensuite, les fesses cuisantes, nous devions préparer le repas, mettre la table. Nous mangions nues face à nos tortionnaires habillés. La conversation roulait sur la fessée, la fellation, la sodomie, et autres réjouissances. Il n’y avait pas de tabou.

Le repas terminé, nous débarrassions, faisions la vaisselle. Nous servions le café, puis nous nous mettions à genoux devant eux. Nous les sucions pendant qu’ils sirotaient leur café. Puis je me rhabillais. Le chirurgien me ramenait à la maison, où je devais tout raconter, par le menu et par écrit, dans le « cahier de punition » prévu à cet effet.

Parfois, le chirurgien me prévenait, avant de partir de chez son copain, que j’aurais droit à une nouvelle fessée en rentrant, surtout s’il avait utilisé son martinet. La fessée était alors toujours manuelle. Ensuite, s’ensuivaient, comme à l’accoutumée, des séances de baise torrides, intenses, qui n’en finissaient pas.

Le chirurgien, souvent, me fessait sans que j’aie rien fait, juste à « titre éducatif », comme il disait, pour que je n’oublie jamais de rester en alerte. Il me fessait manuellement ; une fessée brève, mais douloureuse. Vu que je subissais très souvent des châtiments corporels, mes fesses étaient toujours sensibles. Pas comme les fessées « curatives » qui étaient généralement longues, très très douloureuses. Parfois, ces dernières étaient différées afin que j’appréhende ce qui allait m’arriver. Elles étaient parfois données en continu sur une semaine, tous les jours à la même heure, au même endroit, de la même façon, afin que j’éprouve le maximum de peur chaque fois. Pas moyen de les éviter ! Si la première correction avait eu lieu à neuf heures du soir, les suivantes devraient avoir lieu à la même heure. À moi de me débrouiller pour être au rendez-vous.

*  *  *

À ce compte-là, il n’y avait plus de limite. Il est même arrivé que le chirurgien me fesse dans un restaurant sélect. Ça a été bref. Personne dans la salle n’a réagi. En fait, ça a été si rapide que personne n’a eu le temps d’intervenir. Le maître d’hôtel nous a offert le champagne à la fin, pour nous remercier du « charmant spectacle » !

Le motif de la punition : je lui avais répondu à table. Il m’a demandé de me lever, de venir à lui. Je n’ai pas discuté, pas résisté. J’ai juste obéi. Il valait mieux pour moi. Il m’a couchée sur ses genoux, m’a fessée brutalement, rapidement, puis m’a relâchée. Je suis allée me rasseoir tout de suite, humiliée à mort, et excitée quand même. Pendant la suite du repas, je n’ai pas pu regarder une seule fois dans la salle du restaurant tellement j’avais honte.

En partant, un homme politique important est venu nous saluer. Le chirurgien m’a obligée à regarder l’homme dans les yeux pour le saluer. Sourire aux lèvres, le politicien a félicité mon « ami » pour ses méthodes. J’étais cramoisie. Quand nous sommes rentrés chez lui, le chirurgien m’a encore fessée – longuement, avec le martinet, dans sa cuisine, penchée sur un tabouret, aveuglée par les néons, le cul grand ouvert…

*  *  *

Je viens de me relire.

J’ai peur que le lecteur ne comprenne pas grand-chose à mon goût immodéré pour la fessée. Je dois donc préciser que cette drôle de chose n’est pas venue du jour au lendemain. En effet, j’étais encore toute petite quand j’ai découvert que la souffrance et le plaisir pouvaient faire bon ménage…

II - FESSÉES D’ENFANCE

CHAPITRE IV

POURQUOI JE NE PEUX PAS ME PASSER DE MES FESSéES

Je recevais tous les jours des fessées de ma mère. Elle m’avait eue alors qu’elle ne voulait plus d’enfant. Elle était aigrie, vieille, méchante. Elle m’en a toujours voulu de s’être retrouvée enceinte sur le tard. Et puis, elle aurait aimé que je sois parfaite, comme une image. Forcément, elle a employé des moyens coercitifs pour essayer de me modeler comme elle le souhaitait. Mais elle n’y est jamais arrivée.

Dès mon plus jeune âge, j’ai donc reçu fessée sur fessée. C‘était toujours elle qui officiait ; le même rituel chaque jour, toujours au même endroit, la fessée déculottée. J’étais punie, soit en public, dans le salon, devant la famille, soit en privé, dans sa chambre.

Elle se donnait la bonne image de la mère parfaite, obligée de sévir, etc. En fait, toute occasion était bonne pour me dénuder, me fesser devant autrui, et donc m’exhiber, me battre.

Tantôt j’étais décoiffée, ma belle robe était froissée, tantôt mes souliers vernis étaient poussiéreux, ma culotte sale, etc. Elle contrôlait mon slip quotidiennement, dès mon retour de l’école. Malheureusement pour moi, j’avais toujours des traces de mouille.

Non, les motifs ne manquaient pas : j‘avais fait du bruit, j’avais quitté la chaise dure sur laquelle je devais me tenir droite et immobile. Elle aimait que je sois comme une poupée dans sa boîte. Je ne devais pas parler, pas chanter, pas bouger. Je devais éviter de me faire remarquer, je devais être invisible ! J’avais juste le droit de lire.

Il se trouve que j’ai su lire seule dès ma première enfance. Ça aussi, ça la dérangeait. Mon frère a toujours été nul en tout. Ma mère aurait voulu que mon intelligence revienne à mon frère. Elle disait que c’étaient des compétences gâchées. Que seul un homme en avait besoin. Pas une femme, qui passerait sa vie derrière des fourneaux.

Or, voilà que, très tôt, après une fessée, j’ai ressenti des sensations agréables dans le bas du ventre. Et ça s’est répété chaque fois. C’étaient des moments très plaisants pour moi. Après une terrible correction, je prenais énormément de plaisir en me tripotant au fond de mon lit, ou au fond du cabinet noir où ma mère m’envoyait.

En grandissant, je faisais exprès tout l’inverse de ce que désirait ma mère. Ainsi, j’étais régulièrement fessée. Elle profitait des corrections qu’elle m’administrait pour en faire encore davantage. C’est elle qui m’a rendue perverse. Elle me traitait de « sale bête vicieuse ».

Le mercredi après-midi, elle m’amenait chez ses copines, à son club de dames-patronnesses, pour prendre le thé et les petits fours. C’étaient des femmes empâtées, à double menton, maquillées comme des putes. Comme elles, ma mère était toujours habillée strict, avec des vêtements de marque, des bijoux de valeur, jamais un sourire, maniaque pour ce qui concerne l’entretien de la maison.

J’étais toujours nippée comme une poupée. J‘avais intérêt à me montrer inexistante. Malgré cela, ma mère trouvait toujours une excuse pour me fesser devant ses amies. Elle le faisait comme si elle n’avait pas d’autre choix, en se plaignant de mon indiscipline, désobéissance, etc., pas comme mon frère, qui, à l’entendre, était beau, intelligent, gentil, obéissant… Invariablement, j’avais droit à une fessée. Toujours suivant le même rituel : sur la robe, puis sur le slip, puis humiliation suprême, sur le cul nu. Ensuite, mise au coin, les mains sur la tête, la robe pudiquement baissée sur les jambes, mais le slip bloqué aux genoux. Interdiction de bouger et de pleurer. Pendant ce temps, ces dames s’empiffraient tout en discutant de mon comportement pervers.

Avec une éducation aussi perverse, je suis vite devenue active sexuellement. Après une longue fessée vraiment très douloureuse, j’ai eu mon premier orgasme ; j’étais encore en travers des genoux de ma mère. J’ai eu droit de sa part à des abus sexuels.

Ainsi, elle introduisait souvent ses doigts dans mon sexe. Ou encore, elle m’administrait des lavements punitifs. À l’ancienne, bien sûr, le broc, l’eau chaude, le tube en caoutchouc… Elle me plaçait sur ses genoux, m’enfonçait la canule, puis levait le broc bien haut. Ça faisait atrocement mal. Parfois, elle mettait du piment dedans. Ensuite, elle me gardait sur elle, longtemps. Elle me fessait, bien entendu, afin que j’arrête de bouger tellement c’était douloureux. La nature voulait reprendre ses droits, mais j’en étais empêchée. Ensuite, elle me conduisait aux toilettes, qui étaient loin de la salle de bains, et malheur à moi si je ne gardais pas tout en route.

Là, elle me regardait faire, afin d’être sûre que j’évacuais bien tout, puis elle m’essuyait, me lavait au savon, jusque « dedans ». Ensuite elle me fessait parce que je ne m’étais pas tenue tranquille pendant le supplice. Ou elle m’administrait le martinet, en insistant sur l’entrefesse, sur l’anus, là où c’est le plus douloureux.

Parfois le martinet s’égarait ; je recevais des coups sur le sexe, sur les cuisses. Je devais rester immobile pendant qu’elle ricanait de me voir me tortiller comme une folle. Je trouvais ça horrible, sale, humiliant.

Mais ce n’était pas ça le pire. Souvent, quand elle me fessait, mon frère était là, à regarder. Parfois même, elle lui demandait de toucher ma peau brûlante. Le salaud disait qu’il trouvait que je n’étais pas assez rouge ni assez chaude. Alors, ma mère reprenait la correction. D‘autres fois, elle l’autorisait à me frapper devant elle, sur les fesses et aussi sur les cuisses.

Qu’on ne s’y trompe pas : j’ai toujours été consentante durant cette étape de ma vie. Et je prenais aux pires punitions un plaisir diabolique. Voilà pourquoi j’ai tout fait pour que ça se reproduise, le plus souvent, le plus fort possible !

CHAPITRE V

MON TUTEUR

Pour des raisons dont je préfère ne pas parler, ma mère a fini par partir avec mon frère. Un ami de mon père est devenu mon tuteur. Ma mère avait le statut de veuve de guerre. Moi, celui de pupille de la nation. L’ami en question était officier, adjoint de mon père, veuf, sans enfant. Il ne voulait pas que j’aille à l’orphelinat. La justice lui a accordé ma garde.

Les premiers temps, mon tuteur a essayé de m’éduquer par la douceur. Mais, comme je n’avais connu que la violence physique et morale, j’étais toujours dans la provocation. Je ne comprenais pas la gentillesse. Par mon comportement, je faisais comprendre que j’étais à la recherche de réponses violentes. Je disais à mon tuteur que ce n’était pas avec des mots doux qu’il arriverait à me mater.

J’étais un cauchemar pour un éducateur. Bagarreuse, rebelle, impertinente, insolente, turbulente, désordonnée, curieuse, aventureuse. Il a été obligé de sévir. Au début, c’était sur le pantalon. J‘adorais quand il me couchait sur ses genoux. C’était excitant, effrayant. J’avais lu Un bon petit diable de la comtesse de Ségur, longtemps auparavant. J’ai voulu faire comme lui. J’ai mis du carton découpé à la forme de mes fesses sous mon pantalon. Mon tuteur s’en est rendu compte immédiatement.

Là, il m’a baissé le pantalon par obligation, m’a fessée sur le slip. J’étais morte de honte, mais je dégoulinais de plaisir. Étrange, ce mélange. Mais j’adorais ça.

Une autre fois, j’ai mis une grosse couche de coton sous ma culotte blanche Petit-Bateau. Bien sûr, il s’en est rendu compte. Il a été obligé de baisser mon slip. Ce fut mon premier déculottage par un homme ; s’ensuivit un monstrueux orgasme que j’ai plus ou moins dissimulé sous des cris de protestation. Mon tuteur a dû sévir encore plus sur mes fesses nues.

Depuis cette époque, je n’accepte que des fessées d’homme, jamais de femme.

Après chacune des corrections par mon tuteur, j’avais des réactions internes, agréables et incroyables, qui me faisaient monter au sommet d’un bonheur insoutenable. Ces sensations me laissaient pantelante, alanguie, toute molle. Plus la fessée était douloureuse, plus je prenais du plaisir ensuite. Je faisais tout pour en recevoir encore.

Quand je me retrouvais seule, je me masturbais en repensant à mes fessées. Je refaisais le film de la fessée : les remontrances, l’ordre de venir m’allonger sur les genoux, le déculottage immédiat. La main qui s’abattait sur mes fesses nues ! Et ensuite, la récompense de jouissance interne !

J’ai tout fait pour exciter mon tuteur, le provoquer. Je me baladais nue devant lui. Quand la fessée était terminée, je me levais, lui faisais face. Là, je le narguais en me branlant. Il me saisissait, me couchait sur ses genoux, me refessait. J’ôtais mon haut, mon soutien-gorge. Je balançais mes gros seins bien fermes. Je jouais avec mes tétons dressés. C’était excitant de danser nue, de me tripoter sous ses yeux. Et je plongeais mes doigts dans mon sexe, les ressortais, me mettais mes doigts trempés dans ma bouche. Bref, je lui menais une vie impossible !

En vain essayait-il de résister à l’appel sexuel. C’était sans compter sur ma perversité. Quand il me fessait nue sur lui, je me tortillais exprès, accentuais les frottements de mon corps sur le sien. C‘est moi qui ai eu gain de cause. Je voulais qu’il couche avec moi, j’y suis arrivée. Et forcément, c’est arrivé après une fessée !

Ce jour-là, après la punition, je lui ai dit que j’étais brûlante, et pas que sur les fesses ! Que j’avais envie de lui, que j’en avais assez de jouer toute seule avec mon sexe en feu ! Il m’a étendue sur la moquette, m’a caressée, embrassée partout. Il a enfilé un préservatif, puis m’a prise doucement, lentement. Capote fournie, ce jour-là, par moi. J’avais préparé mon coup. Comme il était le premier à être doux, gentil, caressant, j’ai fondu de plaisir. J’avais été punie juste avant ; la douleur s’est transformée en intense jouissance. Sa bite dure allait loin en moi. Quand il a joui, malgré la capote, j’ai senti le flot chaud cogner contre le fond de mon vagin. C’était fabuleux, incroyable.

*  *  *

J’ai dit que j’étais une excellente élève, mais quand je le voulais, uniquement si je le voulais. Je rendais fous mes profs en n’apprenant pas mes leçons. Ils convoquèrent mon tuteur, lui expliquèrent la situation. Quand on est rentrés, après la visite aux profs, il m’a administré une fessée monstrueuse ! Le prix d’excellence de la fessée ! J‘ai eu du mal à poser mes fesses sur les chaises. J’avais les muscles fessiers endoloris. Grâce à lui, j’ai obtenu d’excellents résultats. Sinon une sacrée correction m’attendait.

Il me faisait vraiment mal avec ses mains comme des battoirs. Après, on est passés au stade supérieur en matière sexuelle. C’est lui qui m’a enseigné la fellation, et tant que je n’étais pas au point, je recevais une sévère fessée. J’ai vite appris. J’avais une bonne motivation. En plus, j’ai tout de suite aimé prendre son sexe dans ma bouche. Je trouvais ça super jouissif d’avoir un homme dans ma bouche, de jouer de ma langue sur le gland, le prépuce, le membre bien raide.

J’avais un pouvoir fou grâce à ma langue. J’embrassais le gland, puis je léchais le pénis jusqu’aux couilles, triturais, agaçais de ma langue légère, humide, pleine de salive. Ensuite, je reprenais la bite lentement dans ma bouche, la faisais pénétrer doucement. Ou je l’avalais d’un coup.

La première fois qu’il a éjaculé dans ma gorge, je n’ai pas apprécié. Ensuite, j’ai trouvé le goût excellent. Il jouissait encore plus quand je l’avalais. Quant à moi, je n’étais que moiteur et humidité. Je prenais un plaisir intense ensuite.

Il m’a aussi initiée à la sodomie, mais sans punition au préalable ; ce qui fait que j’ai beaucoup aimé sentir son sexe pénétrer mon anus, s’enfoncer dans mon trou du cul étroit. Il m’avait caressé longuement le petit trou avec sa langue, puis avec ses doigts enduits de salive. L’un est entré doucement, lentement, dans mon rectum. Il a mis un deuxième doigt. Je remuais d’un plaisir nouveau. Il m’a proposé d’introduire le plus gros en moi. J’ai accepté.

Sur son conseil, je lui ai fait une pipe, afin de rendre son sexe glissant. Puis il a enfilé une capote. Je l’ai sucé encore plus abondamment que la première fois. Je me suis appliquée encore plus qu’à l’accoutumée. Il a positionné son gland sur mon anus. Il est rentré doucement.

J’ai senti une petite résistance, une brève douleur. J’ai crié, me suis débattue. Puis mon mouvement l’a fait s’enfoncer plus profond en moi. J’ai eu encore un peu mal. Puis, d’un coup, je me suis sentie devenir humide à cet endroit. Son sexe dur comme un pieu descendait de plus en plus loin dans mon cul. J’aimais ce que je ressentais.

J’ai bougé mes hanches, mon corps, afin d’augmenter ce que je sentais. J’ai crié de plaisir. Il m’avait dépucelée du cul. Il était fier d’être le premier. Nous l’avons refait souvent ensuite. J’ai toujours pris du plaisir à me faire enculer. Ainsi, j’adore la sodomie, depuis, surtout quand le mec est en moi jusqu’à la racine, que je sens ses couilles et son pubis heurter mes fesses endolories par la correction dont il m’a gratifiée au préalable !

Quand je suis bien excitée, bien imbibée de lubrifiant, je m’ouvre comme une fleur ; la pénétration se passe fort agréablement. D‘ailleurs, je ne conçois pas une fessée sans que les doigts s’égarent, surtout à la fin. J‘aime bien, avant la sodomie, sentir un ou deux doigts, voire plus, vêtus d’un doigtier en caoutchouc bien lubrifié, qui préparent le chemin.

III - MES AUTRES FESSEURS

CHAPITRE VI

INTRODUCTION AU DéTAIL DE MES FESSéES

Revenons à ma vie récente. Je voudrais vous exposer un peu mieux le détail de mes émotions au jour le jour. Tenez, en ce moment, je repense à la fessée magistrale que m’a administrée il y a peu mon « correcteur » du moment. Je l’avais choisi sur internet parce qu’il avait su me faire fantasmer.

Je me souviens ; il était habillé. J’étais couchée en travers de ses genoux, dans un premier temps encore vêtue de mon pantalon. Il me fessa sans ménagement, car ma peau était protégée par la toile épaisse. Ensuite, il me fit me relever, me baissa le jean à mi-cuisses. Puis il m’attira de nouveau sur ses genoux. Il reprit la fessée sur mes fesses déjà douloureuses. Pendant un bon moment. Ensuite, il me déculotta doucement. Il me caressa les fesses qui devenaient roses. J’avais mal, j’avais honte. Si, à mon boulot, on m’avait vue ainsi, on n’aurait plus pensé de moi que j’étais « froide », « hautaine », « prétentieuse », « inaccessible », « inapprochable », etc.

C’était, pour moi, le moment difficile, le plus honteux, le plus terrible ; j’étais pleine d’appréhension pour la suite. Je voulais, et en même temps, je ne voulais plus. Mais mon partenaire, lui, savait qu’il devait continuer. C’était lui, de toute façon, qui décidait de l’arrêt de la punition. C’était lui qui estimait la durée et l’intensité de la fessée. C’était lui qui savait si le châtiment corporel avait été profitable ou non, et qui décidait de l’arrêter ou de le prolonger.

Dans ce moment particulier, où j’avais les fesses exposées à l’air frais, ce qui m’excitait et me donnait la chair de poule, il me sermonnait, me rappelait mes fautes, mes défauts.

Je savais ce qui m’attendait. J’étais dans l’œil du cyclone : le calme avant la tempête. J’allais crier, hurler, me débattre. La main sévère et juste reprit la fessée sur mes fesses dénudées. Et là, ça ne rigolait plus. Les claques s’abattaient sur mon postérieur de plus en plus vite, de plus en plus fort, de plus en plus bruyamment.

À un moment, mon correcteur me demanda si j’avais bien compris le motif de la fessée. Je répondis par une série de « oui ». J’aurais pu avouer tout ce qu’il voulait. Mon fesseur m’interrogea ensuite pour savoir si j’allais m’amender, m’améliorer, éviter les fautes qui l’avaient soi-disant « obligé » à me fesser. Je lui promis de ne plus recommencer, je jurai que j’avais compris la leçon.

J’étais pantelante, en larmes, la gorge enrouée d’avoir crié. Je me sentais battue, humiliée, vaincue. Je n’étais plus une femme de caractère, je n’étais plus supérieure aux autres.

L’homme me releva, m’entraîna dans un coin de la pièce, me fit m’agenouiller les mains sur la tête. Je sanglotais, j’avais mal. Ma peau du cul brûlait. Je dus rester ainsi jusqu’à ce qu’il m’autorise à me lever. Si j’avais bougé, malheur à moi : la fessée aurait recommencé. Lui aussi aimait faire à haute voix des commentaires à propos de la coloration de mes fesses… Moi, j’appréciais l’arrêt de la fessée, le retour au calme. J’appréciais aussi qu’il me parle. Je ne ressentais plus le stress. J’avais tout évacué dans les cris et les larmes. J’étais enfin soulagée, grâce à la fessée.

Après, quand je suis retournée travailler, je n’étais plus la même. Je me sentais enfin apaisée, bien dans ma peau encore brûlante. Oui, la fessée, pour moi, c’était tout bénéfice !

*  *  *

En général, j’aime bien que la fessée promise soit différée. C’est-à-dire administrée plus tard ; par exemple, après un repas. Et que durant le repas, mon correcteur me parle longuement, m’explique comment et pourquoi, dans quel but, il va procéder à la fessée. Et qu’il m’indique aussi ce qu’il attend de moi ensuite, après la correction.

Petite précision : j’adore qu’on m’inflige des « punitions écrites », avant ou après la fessée.

J’avais un Maître sévère qui me faisait écrire cent fois sur un petit carnet, que je devais toujours avoir sur moi : « J’ai mérité d’être fessée pour le motif suivant… Et je ne recommencerai plus. » Il souhaitait que j’écrive aussi sur mon lieu de travail. Je devais l’appeler sur mon portable pour lui dire que j’allais commencer à écrire. Il en profitait pour me faire de nouveau la leçon.

Il me rappelait plus tard pour savoir si j’avais réalisé correctement mon pensum. Car gare à moi si mes écrits, présentés la fois d’après, n’étaient pas appliqués, soignés, soulignés à la règle.

J’ai eu un autre « ami » qui me faisait copier avant la fessée. C’était terrible ! Non seulement je relisais et écrivais maintes et maintes fois ce qui allait m’arriver, mais quand c’était fini, on passait à la pratique : les coups.

Un autre m’obligeait à copier après la fessée. Dès que je quittais ses genoux, je devais m’agenouiller devant une table basse et écrire la punition. Malheur à moi si une larme tachait le papier. La fessée reprenait de plus belle. Si tout se passait bien, je m’allongeais en travers de la table basse, les mains derrière le cou, dans une position très inconfortable, et j’attendais que le punisseur m’autorise à me relever.

J’aime bien aussi recevoir plusieurs fessées dans le même après-midi. La deuxième peut m’être administrée nue. Le déculottage est toujours un moment très fort pour moi.

J’aime aussi, en deuxième choix, être fessée en étant coincée sous le bras du punisseur, sur une table, une chaise, un fauteuil, un divan, un lave-linge, un chevalet, un cheval d’arçons… et en extérieur aussi, penchée à la portière d’une voiture, ou allongée sur le siège passager, ou encore sur le capot avant d’un 4 x 4, contre un arbre, au sol… Oui, j’aimais bien être fessée à quatre pattes sur le sol, ou sur une table, de telle façon que le fesseur debout puisse me frapper bien fort, le bras levé bien haut.

J’aime bien aussi être fessée en marchant à quatre pattes dans les pièces d’un appartement, et que mon fesseur me fasse avancer à grands coups.

J’adore recevoir des fessées déculottées, couchée en travers des genoux de mon partenaire, à la main, sans instrument ni lien. Juste avec sa main bien ferme.

Jouer à l’esclave me permet de décompresser de ma vie réelle. Être traitée en jouet sexuel m’aide à relâcher la pression. Je suis contente que, dans ces moments, on décide pour moi.

Mais, précisons-le, ce n’est qu‘un jeu à durée limitée. Je joue. Certains de mes partenaires confondent jeu et réalité.

En tout cas, après la punition, il faut que mon fesseur me prenne comme il sent, par l’endroit qui lui fait envie, après avoir mis une capote pour la pénétration vaginale ou anale ou pour la fellation. En cas d’absence de capote, pas de pénétration.

Baiser après avoir été dominée me procure un plaisir immense. Je jouis intensément, longtemps, avec parfois des orgasmes à répétition. Je n’ai pas de tabous, sauf en ce qui concerne la violence. Je ne pratique pas le « SM hard » : pas d’aiguilles, de mutilations, de choses dans ce genre. À part ça, j’accepte tous les fantasmes de mes partenaires. Mais quand mon dominateur commence à croire être devenu mon chef pour de bon… je le largue.

Mon esprit n’appartient qu’à moi !

Je fais ce que je veux. Quand je joue à l’esclave, c’est moi qui ai le pouvoir ! C’est moi qui décide du jeu auquel on va jouer ; c’est moi qui fixe les limites.

*  *  *

Afin de trouver un bon fesseur, j’ai fait paraître certains de mes récits sur divers sites spécialisés en la matière, comme « Fesses Rouges », « Discipline Domestique », « Confessions Intimes », et d’autres dont j’ai oublié le nom.

Voici le texte de mon annonce, il n’y avait pas plus simple :

« Hello, je suis une femme de quarante ans qui adore les fessées administrées à la main, uniquement par un homme. »

J’ai reçu toutes sortes de courriers, des gentils, des méchants, des sévères, des salauds, des cool, des illettrés, des inquiétants… des hommes me demandant de les fesser (mauvaise lecture de leur part), des femmes aussi pouvant donner ou subir, des moralisateurs ; bref, un éventail représentant toutes les classes de la société, tous les caractères. Grâce aux centaines de courriels reçus, j’ai pu sélectionner certains de mes fesseurs.

L’un d’eux, Pierre, est devenu important dans ma vie. Il a absolument voulu me faire découvrir un auteur des éditions de La Musardine. Il m’a conseillé d’acheter Fesses rouges d’Italo Baccardi. Il avait adoré ce livre. Je n’aime pas que l’on m’impose des lectures. J’ai donc refusé de le commander sur internet.

Après m’avoir administré de nombreuses corrections physiques, Pierre a acheté le bouquin en question à la Fnac, à Paris. Et il m’a ordonné de le lire. Mais je ne voulais toujours pas m’exécuter. Alors, il m’a punie régulièrement jusqu’à ce que j’accepte enfin de lire Fesses rouges. Et ensuite, nous avons testé certains des fantasmes décrits dans le livre.

Par la suite, j’ai fait la connaissance d’Italo sur le net. Nous avons échangé nos téléphones, nos adresses mail. Nous avons eu de longues conversations. Nous nous sommes même rencontrés.

Certains des textes du présent ouvrage ont donc paru sur les forums en question, sous différents pseudos (Étoile des neiges, Violette impériale). Et d’autres que je souhaite garder secrets, car je corresponds avec certains hommes sous deux ou trois pseudos différents. Moi, je sais qui ils sont, mais eux ne savent pas qui je suis. Rien ne m’amuse autant que de les voir mentir comme des arracheurs de dents à mes différentes incarnations.

CHAPITRE VII

LA SALLE DES AMéLIORATIONS

J’ai rencontré Adam, un homme de trente-deux ans, à l’aéroport. Je rentrais d’un séjour exotique. La compagnie aérienne avait égaré ma monopalme. L’objet le plus précieux de ma vie. Celui que j’utilise tous les jours, en mer, en rivière ou lac, où que je me trouve, quel que soit le temps.

J’avais acheté la mienne en 1995. La mono-palme venait juste d’arriver en France. Elle valait une fortune à l’époque. J’étais donc très en colère. J’ai planté un vrai scandale dans l’aérogare. D’autres personnes se sont jointes à moi ; elles avaient, elles aussi, perdu un ou plusieurs bagages. Si je n’avais pas bougé, personne ne se serait manifesté. On a improvisé un sit-in. La sécurité de l’aéroport a dû appeler le responsable. C’était Adam.

Adam a vu qui était la meneuse de l’émeute. Il est venu vers moi. Nous avons discuté. Il m’a demandé de me calmer. J’ai répondu que je me calmerais si je voulais. J’allais porter plainte, demander une indemnisation, faire un blog sur l’incident, avertir l’Agence France-Presse, etc. Ça allait devenir une affaire internationale. Les autres voyageurs m’ont soutenue. Adam a téléphoné sur son portable. Trois heures après, quand j’ai récupéré ma précieuse mono-palme, je lui ai serré la main. Il m’a demandé si on pouvait se revoir.

On a baisé ensemble le soir même. Après, on s’est mis plus ou moins en couple. Alors que j’étais tête en l’air, désordonnée, colérique, Adam se montrait très strict envers lui-même et aussi envers les autres, toujours très bien habillé, coiffé, rasé de près, tous ses papiers bien rangés dans son attaché-case. Bref, il était tout l’inverse de moi. J’étais la nuit, lui le jour. J’étais le côté noir, lui le blanc.

Nous avions des hauts et des bas, dans notre couple. Beaucoup de scènes de ménage à cause de mon comportement colérique, têtu, emporté. Nous nous sommes disputés. Une fois de plus à cause de moi. Je me suis mise en colère. Je l’ai insulté, rabaissé. La rage hystérique m’a fait perdre la raison. J’ai pris un objet. Je le lui ai envoyé à la tête. Je suis partie en claquant la porte. Je n’ai pas répondu à ses appels téléphoniques ni à ses textos. Je ne me suis pas inquiétée de son état.

Comme il insistait, me persécutait, j’ai accepté de le revoir. Nous avons parlé. Nous nous sommes remis ensemble, à ses conditions à lui. Dont celle qui suit : il m’a pris un rendez-vous chez une de ses relations : un fesseur professionnel.

Le jour prévu est arrivé. J’avais très mal dormi. Je me demandais si je faisais le bon choix. Mon ami insistait. Depuis le matin, il m’envoyait des textos pour que je n’oublie pas le rendez-vous. Je n’ai ni mangé ni bu selon la prescription de la secrétaire. Je me suis présentée avec un quart d’heure d’avance. Aucun retard n’était toléré.

Sur la porte d’entrée, on lisait : « Sonnez, entrez, présentez-vous au secrétariat ». Je suis entrée dans un long couloir d’un blanc étincelant, sans aucune décoration. Il faisait froid. J’avais la chair de poule. Je commençais à regretter d’être venue. Je me disais que j’aurais mieux fait de quitter Adam. Un de perdu, dix de retrouvés ! Seulement voilà, il baisait bien. Si je le larguais, je ne savais pas quand j’en retrouverais un qui saurait se servir aussi bien de sa queue.

Je suis arrivée devant une porte marquée « Secrétariat ». J’ai toqué, je suis entrée. Je me suis retrouvée dans une pièce avec fax, téléphone, ordinateur, dossiers rangés sur des étagères. Une secrétaire âgée, maigre, habillée d’un strict tailleur pied-de-poule, s’affairait sur son clavier. Elle avait un discret maquillage, portait un chignon au sommet du crâne. De minuscules diamants brillaient à ses oreilles. Tout le contraire de moi. J’ai dit bonjour d’une voix tremblante.

— Je suis à vous de suite, répondit-elle d’une voix particulièrement revêche, sans me regarder ni répondre à mes salutations.

D’un coup, j’avais très envie de faire pipi. Je me disais que j’allais repartir. J’avais fait le mauvais choix. Il y avait deux portes dans la pièce : l’une marquée « Toilettes », l’autre, « Salle des Améliorations ». La femme m’a dévisagée en me lançant :

— Quel habillement ! Ça ne m’étonne pas que vous soyez là. Remplissez cette fiche correctement, sans rature. Ensuite, vous recopierez cette autorisation. Vous la daterez et signerez. Puis vous me présenterez votre pièce d’identité afin que je la photocopie pour la mettre dans votre dossier.

Il n’y avait pas de chaise pour moi. J’ai rempli les papiers sur un coin de bureau. « Je soussignée Stella O., âgée de trente-huit ans, autorise le Fesseur à pratiquer sur moi la correction demandée par mon ami. J’accepte tout ce que le Fesseur fera sur moi à titre éducatif, curatif, préventif. J’accepte d’être filmée durant l’intervention. Je m’engage à n’exercer aucune poursuite contre le Fesseur, ni contre mon ami Adam, étant venue ici de mon plein gré. Fait pour valoir et servir ce que de droit. »

J’ai daté, signé, remis les documents à la secrétaire.

— Passez d’abord aux toilettes. Il arrive que pendant l’intervention, les mauvaises filles s’urinent dessus.

J’y suis allée comme une automate. Ça tombait bien : j’avais vraiment envie. Je me sentais rabaissée. J’avais l’impression d’être retournée à la maternelle. La secrétaire pincée a parlé dans l’interphone :

— Monsieur. L’« Amélioration » de quinze heures est là. Les papiers sont à jour, les examens normaux.

J’ai poussé la porte, qui s’est verrouillée automatiquement derrière moi. Je ne pouvais plus reculer. Il y avait au mur des posters de fesses maltraitées qui faisaient frémir. L’homme qui m’attendait portait un costume strict. Il était debout, immense, des cheveux coupés à la manière militaire. Je regrettais d’être venue.

— Vous êtes bien Stella O. ? Vous savez pourquoi vous êtes là ?

— Oui, monsieur.

— Dans un moment, nous irons à côté régler le problème. Vous savez ce qui vous attend ?

— Oui, monsieur. Mais je ne veux plus. J’ai changé d’avis.

— Trop tard. Vous avez signé. Je vais me préparer. Je vous attends.

Il a poussé la porte… je l’entendais qui faisait couler de l’eau. Il m’a parlé.

— C’est normal, la peur, la première fois. Je dis première car je sais que vous reviendrez. Sur toutes les femmes que j’ai traitées et améliorées, deux seulement ne sont jamais revenues. Venez.

Mes pieds avançaient malgré moi. J’ai marqué un temps d’arrêt à la porte. Il était assis sur une chaise confortable. Il portait une blouse blanche immaculée. J’ai remarqué une webcam, un écran géant, du matériel informatique. Dans un coin, un petit lavabo, un essuie-mains. Sous l’écran géant, un réveil à affichage numérique. De chaque côté du siège, des miroirs. Derrière le maître des lieux, une grande baie vitrée donnait sur la ville. Pas de vis-à-vis. Et un éclairage digne d’un bloc opératoire.

La pièce, d’une blancheur hospitalière, était tapissée de photos grandeur nature de fesses rouges. Comme celles de son bureau. Toutes ces fesses avaient reçu une sévère correction. Elles étaient de toutes les teintes, du rose pâle au rouge écarlate. Des rondeurs cramoisies ! Leurs propriétaires n’avaient pas dû s’amuser. Mais sans doute, quand même, jouir !

J’ai fixé mon regard sur les énormes mains du type. En effet, ça devait faire mal ! Il me fixa à son tour, dans les yeux.

— Reconnaissez-vous votre faute ?

— Je reconnais. Je ferai attention la prochaine fois, je vous le promets, monsieur.

Je n’en pensais pas un mot. Je me disais qu’en reconnaissant les faits, il allait me dispenser du châtiment que mon copain avait prévu. Je me moquais de lui. C’était un jeu pour me faire peur. Mon copain allait apparaître, me dire : « Je t’ai bien eue. Tu as eu peur, hein ? » Nous allions repartir main dans la main en riant de la bonne blague.

Mais l’homme a repris :

— Vous avez besoin d’être améliorée. Votre ami le souhaite vivement. Que dois-je vous administrer ? Dites-le-moi !

— Une fessée, ai-je prononcé à voix basse.

— Plus fort ! Et n’oubliez pas le « monsieur » à chaque fin de phrase.

— Une fessée, monsieur !

— Bien. Votre ami vous a pardonné à condition que vous acceptiez de venir ici recevoir une fessée sévère. Une fessée pour vous améliorer. C’est un geste d’amour de la part de votre ami. Vous allez donc être fessée pour ce que vous avez fait et afin que cela ne se reproduise plus.

J’étais toute rouge, tremblante.

- Regardez la photo numéro dix.

J'ai regardé au mur, malgré moi, l'image numéro dix. Les fesses étaient rouges écarlates sur toute la partie arrondie.

- C'est cette fessée que demande votre ami. Je lui ai promis le résultat que vous pouvez voir. Mais si vous ne m'obéissez pas, vos fesses seront comme sur la photo numéro treize.

Les fesses étaient cramoisies de la taille jusqu’à mi-cuisses. J’ai frémi. Il a repris :

— Comprenez-moi, je suis obligé. Il faut bien montrer qui commande, mademoiselle. Avec la fessée demandée par votre ami, vous ne souffrirez que trois jours. Votre choix ?

J’ai préféré me soumettre.

— Très bien. Vous êtes raisonnable. Votre correction doit durer une heure. Vous réglerez vous-même le chronomètre. Quand il sonnera, cela sera la fin de la punition.

À ma grande honte, je me suis retrouvée couchée en travers des genoux de l’inconnu. La position était humiliante, elle est vite devenue douloureuse. Le punisseur m’a fessée à grandes claques en rafales. J’ai vite eu les fesses en feu. C’était cuisant, très douloureux, comme de l’acide en fusion. Je me savais filmée. J’ai crié, supplié, hurlé. Le pire, ç’a été quand il m’a déculottée. Je ne voulais pas, j’ai hurlé, tempêté. Mais une main impitoyable a abaissé ma culotte ; j’ai senti l’air frais sur mes fesses. Je me voyais dans les miroirs, en position couchée, à moitié nue, en travers des genoux de l’étranger.

À un moment, il s’est interrompu : son portable sonnait. C’était mon ami Adam. Ils ont discuté. J’étais comme un objet immobilisé sur les genoux de mon bourreau. Il m’a mis le portable à l’oreille, Adam m’a parlé. Il m’a dit que, grâce à la webcam, il me voyait en direct sur son ordinateur portable. Il a ajouté que j’avais bien mérité ma punition. Que je ne devais plus jamais me comporter comme je l’avais fait avec lui. Je lui ai demandé pardon. J’ai juré que je ne le referais plus jamais. J’ai ajouté que la punition était dure. Qu’il la fasse arrêter. Lui seul pouvait interrompre mon supplice !

Je parlais à travers de terribles sanglots. J’avais du mal à articuler. Adam a répondu que la punition devait durer une heure et qu’elle durerait une heure ! Il explosait :

— Tu me pourris la vie depuis six mois ! Soixante minutes, ce n’est rien après ce que j’ai passé avec toi ! Soixante minutes de souffrance physique pour toi, en échange de six mois de souffrance morale pour moi ! Tu as mérité ta correction. À tout à l’heure !

J’ai su alors que je souffrirais jusqu’au bout. Je l’ai détesté. Je me suis juré de le quitter dès la fessée terminée. J’ai pensé : « Sale con ! Enfoiré ! »

Le punisseur a coupé le portable, m’a sermonnée, a repris la punition fessière. Ses claques se faisaient plus rapides, plus amples. Je me tortillais, je souffrais. Je voyais l’heure défiler lentement sur le réveil. Le temps avait l’air bloqué. L’homme commentait son travail :

— Parfait, les fesses sont cramoisies comme prévu, ni plus ni moins. Encore un peu d’endurance et de courage, mademoiselle, la fessée va bientôt s’achever.

Finalement, mon tourment a cessé quand le réveil a sonné. Enfin, la délivrance ! Il m’a fait me relever, m’a regardée gravement.

— La punition commandée par votre ami est terminée. Mais…

J’ai blêmi en entendant ça. Je ne l’ai pas interrompu, j’avais trop peur. Je ne savais plus où j’en étais. Je me doutais de ce qui m’attendait.

— Vous ne m’avez pas obéi de suite. J’ai dû vous demander trois fois de venir vers moi. Je vais donc vous administrer trois claques très violentes pour manquement à l’obéissance. Ainsi, la prochaine fois, vous viendrez vous coucher en travers de mes genoux dès que je vous le dirai.

Je me suis jetée à ses pieds, suppliante, souffrante, mal en point. J’aurais fait n’importe quoi pour échapper au châtiment. J’ai juré que je lui obéirais dès la première minute la prochaine fois. Mais qu’il m’épargne, je n’en pouvais plus.

— Je vous en prie, monsieur !

— Levez-vous ! Sinon ce sera dix coups supplémentaires.

Je me suis empressée de me relever. Il m’a demandé d’ôter mon pantalon et mon slip, ce que j’ai fait immédiatement, sans discuter. J’étais vaincue, humiliée. Je n’étais plus rien. J’avais honte, plus que jamais. Il m’a regardée. J’ai rougi violemment. J’ai caché mon sexe avec mes mains.

— Ça ne m’intéresse pas ! Je suis là uniquement pour punir. Allez, en piste !

Je me suis allongée sur lui, de suite. J’allais étendre mes bras, mais il a dit :

— Repliez-les dans le dos, les mains tenant les coudes.

Je me suis exécutée. Il n’a pas commencé de suite, me faisant appréhender la suite de la correction. Il s’est adressé à la webcam :

— Monsieur Adam, votre amie m’ayant désobéi avant la punition, je suis au regret de sévir pour des motifs personnels. Ainsi, la prochaine fois, elle sera docile. Je vais être bref et efficace.

Moi, j’attendais, pantelante, terrorisée, les fesses pulsant sous la douleur. Là, je n’étais plus une fille coléreuse. Si j’avais pu disparaître dans un trou de souris, je l’aurais fait. Il m’a assené trois claques violentes, délivrées de toute la longueur du bras, avec le maximum de recul. Le châtiment précédent n’était rien comparé aux trois dernières claques. Oui, ç’a vraiment été terrible, le pire de toute la fessée. J’ai hurlé, hurlé interminablement. Même quand ç’a été fini, il m’a dit de remettre mon pantalon et mon slip pour que tout soit conforme à la commande de mon ami. Ma voix s’est brisée. C’était fini ! J’ai arrêté de hurler, car le fesseur m’a ordonné de parler à mon ami. J’avais la voix cassée. J’ai remercié mon ami pour son pardon en échange de la fessée.

— Je reconnais mes fautes. Je ne me moque plus. Cette fessée m’a vraiment fait du bien, je pense. Je me rends compte que j’ai mal agi.

Je pensais vraiment ce que je disais. Je n’ai jamais été aussi sincère que dans ces moments-là. Puis je me suis agenouillée comme il m’a été ordonné. J’ai mis mes mains sur la tête. J’ai pensé à beaucoup de choses, y compris au trouble qui m’envahissait pendant ce moment d’apaisement. J’étais tout humide à l’intérieur. J’avais honte de cette réaction tellement prévisible, tellement habituelle. Mon esprit ne m’appartenait plus.

Par la fessée, j’avais été matée, moralement et physiquement. Et en plus, mon corps me trahissait. Il prenait du plaisir alors que j’étais en totale souffrance. Je me sentais encore plus humiliée. J’étais traitée comme une gamine. Je n’étais plus du tout combative, mais un gentil petit agneau.

Mon agenouillement était gênant, malcommode, déshonorant. Mes genoux sont vite devenus sensibles, moins que mes fesses, toutefois, que je sentais rougeoyer, rayonner, battre comme si mon cœur s’y était logé. J’étais mal. J’avais mal. Mais d’un autre côté, j’appréciais ce moment. Je n’étais plus qu’une loque docile, soumise.

En outre, je sentais des choses dans mon bas-ventre, des sensations qui m’arrivaient quand mon ami me donnait du plaisir. Ou quand j’usais de mes mains pour faire monter ma jouissance. Ou que je mettais mon gode. Incroyable ! J’allais prendre du plaisir suite à la monstrueuse fessée ! J’avais terriblement envie d’uriner (ou de jouir ?), mais je me suis retenue de peur de mécontenter mon bourreau. Je comprenais maintenant les propos de la secrétaire : elle m’avait conseillé de prendre mes « précautions » avant.

Quand j’ai pu me relever, les genoux douloureux, mes sanglots étaient presque apaisés. Je me suis rhabillée tant bien que mal. Le fin tissu de mon slip en dentelle était comme du papier de verre sur ma peau meurtrie. Inutile de mentionner le poids du jean sur mes pauvres fesses ! Je suis allée me refaire une beauté. Je pouvais à peine marcher tellement mes muscles fessiers étaient endoloris.

Le punisseur m’a tendu une enveloppe. Entre-temps, il avait retiré sa blouse, s’était lavé les mains.

— La clé USB est dedans, ainsi que le DVD et les photos. Je vous souhaite une bonne fin d’après-midi. Pour dormir, je vous conseille la position à plat ventre. Votre ami s’est engagé à passer une pommade calmante sur vos fesses punies. Vous allez avoir mal pendant trois jours. Évitez de vous asseoir sur des chaises dures. Si votre ami vous l’autorise. Le pire, ce n’est pas ce soir, mais demain. Je vous dis à la prochaine fois. Il y a toujours une prochaine fois. Soyez sage. Obéissez bien à votre ami. Mais malgré votre amélioration, il y aura forcément une rechute. Vous reviendrez ici comme les autres !

Quand je suis passée devant la secrétaire, j’ai baissé la tête, ajusté mes lunettes solaires. Je ne voulais pas qu’elle voie mes yeux gonflés, mon visage enflé d’avoir trop pleuré. Mais elle ne savait que trop bien ce qui se passait dans la pièce voisine.

— Alors, mademoiselle Stella, vous serez sage dorénavant ? La fessée a-t-elle été bénéfique ? La prochaine fois que vous viendrez, vous serez mieux habillée. Vous étiez pitoyable les fesses à l’air. J’ai tout vu sur la minitélé, là, à côté du téléphone. Vous ne faisiez plus la maligne. Vous avez supplié, pleuré. Un vrai régal pour moi, et pour votre ami. Quelle honte ! Passez donc au petit coin !

Je me suis enfuie sous ses quolibets. En sortant dans le long couloir, j’ai croisé une jeune femme super sexy, bien habillée, qui m’a regardée d’un air complice.

— Ça va ? m’a–t-elle demandé.

Je n’ai pas répondu. J’ai regardé le sol. Elle a posé sa main sur mon épaule, au passage. J’ai eu du mal à marcher pour rejoindre le bar du port. Mon ami m’attendait en terrasse ; il faisait beau, la vue était splendide avec les bateaux de plaisance. Il y avait un énorme bouquet jaune et orange sur la table. Un bouquet comme j’aime en recevoir. Adam m’a souri, s’est levé, m’a serrée dans ses bras.

— Ma pauvre chérie !

Son ton n’était pas sincère. Hypocrite ! Sa mine était réjouie. Je n’ai pu m’empêcher de me remettre à pleurer contre son épaule. Il m’a embrassée.

— C’était affreux ! Un supplice !

— C’est pour que tu sois meilleure. C’est pour nous deux, pour notre couple. Assieds-toi d’un coup.

— Non ! J’ai trop mal.

Je murmurais : je n’avais plus de voix à cause des hurlements que j’avais poussés.

— Assieds-toi ! Ça fait partie de ta punition. Obéis ! m’a-t-il ordonné d’un ton sévère que je ne lui connaissais pas. Ou je te renvoie chez le punisseur, de suite, pour la « treize ». Et je t’y conduis moi-même.

Alors, je me suis assise. Il a pesé sur mon épaule. J’ai gémi sous la douleur. Il a sorti un paquet de mouchoirs, me l’a tendu.

— Essuie-toi ! Ce soir, je te soignerai les fesses. Je vais te faire l’amour comme jamais. Ce soir, tu vas savoir qui commande. Je vais t’épuiser.

Puis il appela le garçon, demanda une bouteille de champagne. Du meilleur.

— Nous avons une grande occasion à fêter. N’est-ce pas, chérie ?

— Oui, Adam.

— Laquelle ?

Je devins cramoisie. Autant que mes fesses meurtries. Je ne savais pas quoi dire au serveur qui me regardait d’un air attendri. J’avais trop honte de tout. Il devait penser que c’était une demande en mariage. Il s’exclama :

— Félicitations !

Puis il partit chercher les consommations. Mon ami sortit un écrin de sa poche. Dedans, il y avait un pendentif représentant de magnifiques cœurs entrelacés.

— Ta récompense pour ton amélioration.

Il s’est penché au-dessus de la table, m’a passé la chaîne autour du cou, a accroché le fermoir.

— Spectacle charmant, cette fessée. Tu étais moins arrogante qu’avec moi. Quel pied de te voir agenouillée, humiliée, repentante, en larmes !

Le soir, nous avons baisé. Mon copain était comme une bête. Il m’a possédée comme jamais. Il a revendiqué sa domination. Il m’a malmenée, caressée, brutalisée, tout en se montrant attentionné. Le pire, c’est que j’ai aimé son comportement digne d’un homme des cavernes. Mais, selon mon habitude, je l’ai quitté quelques semaines plus tard. Il ne me convenait plus. J’avais déjà trouvé son remplaçant.

En partant, j’ai jeté au visage d’Adam le bijou qu’il m’avait offert en paiement de la fessée. Les cœurs l’ont égratigné. La boucle était bouclée.

CHAPITRE VIII

NICOLAS MON FESSEUR SUISSE

Venons-en maintenant à un autre type de fesseur que je fréquentais quand j’étais en Suisse pour mon travail. Nicolas, cinquante-cinq ans, enseignait à la faculté de Genève. Il habitait, dans le canton de Vaud, un manoir avec des domestiques. C’était un homme influent dans son pays. Un politicien de haut vol. Encore un caractère strict, pour qui tout ce que je faisais devait être absolument parfait.

Je l’avais connu lui aussi par le net. Mails échangés, téléphone, rencontre réelle. La routine. Sa photo correspondait à la réalité : cheveux poivre et sel, mince, yeux clairs, sourire avare. Le style costard, cravate, chaussures vernies, coiffeur de luxe, manucure, etc.

Nicolas passait des tas d’examens médicaux pour tâcher de se rassurer sur sa santé. J’avais du mal à le prendre au sérieux. Je trouvais qu’il en faisait trop. C’était là un sujet de dissension entre nous. À la moindre occasion, il se vengeait de mes remarques vexantes. Il ne laissait rien passer, c’était dans son tempérament.

Il m’avait déjà corrigée plusieurs fois, à la main ou à la badine, jamais à plat ventre sur ses genoux, comme je préfère. Mais de plusieurs façons : debout, penchée en avant, appuyée sur une chaise, allongée sur le lit. Comme il aimait le répéter, c’est lui qui commandait, donc qui décidait de la position que je devais prendre lors de mon châtiment.

Cela faisait dix jours que nous nous connaissions quand il m’a demandé de l’accompagner à la fête de son entreprise. N’étant pas une mondaine, je n’avais aucune tenue de sortie « habillée ».

Donc je me suis vêtue comme de coutume : chemise hindoue, jean avec des lacets de la taille aux chevilles, ballerines indiennes avec des pierres en turquoise cousues dessus, qui formaient un soleil. Bref, le style baba cool, mais propre. Et bien entendu, comme j’avais horreur de la corvée de repassage, ma tenue était toute froissée. Ça ne me dérangeait pas. Et je moquais bien de ce que les gens pouvaient penser.

Mon copain a sonné à l’entrée. Je suis allée ouvrir. Il était, comme d’habitude, d’une élégance de gravure de mode. Il m’a jeté un regard choqué :

— Je pensais te trouver prête !

— Je suis prête !

Les muscles de ses mâchoires se sont contractés. Il est entré, a refermé la porte d’un coup sec. Il avait pris un air sévère. Il m’a empoignée, m’a traînée jusqu’à ma chambre. Là, il m’a ordonné de me déshabiller, de m’allonger sur le lit. J’ai compris ce qu’il avait l’intention de faire.

— Tu ne vas pas me…

— Et comment que je vais te fesser ! Déshabille-toi ! Tout de suite !

J’ai obéi, tremblante. Je me suis retrouvée nue devant lui.

— Prends tes vêtements, pose-les sur la chaise, correctement pliés.

Je me suis exécutée. Je suis revenue vers lui, les mains croisées dans le dos, les yeux baissés, comme il aimait que je me comporte avant chaque punition.

— Mets-toi à plat ventre sur le lit, les genoux à terre, les bras bien écartés.

La fessée a commencé tout de suite. Il m’a donné des dizaines de claques sur les fesses, à une cadence ultrarapide, avec une grande intensité. J’ai eu mal tout de suite. Je pleurais, je criais.

Il a relevé mon buste en plaquant ses mains sur mes seins. Je me suis retrouvée le dos droit, les genoux au sol, en larmes, suppliante, promettant tout, bref, vaincue. Il a pris mes mains, les a ramenées en croix derrière ma nuque, les coudes haut levés.

— Je vais t’acheter des vêtements décents. Tu ne bouges pas jusqu’à mon retour.

Il a branché son téléphone portable, l’a mis en mode vidéo, face à moi sur le lit.

— Comme cela, je saurais si tu m’as désobéi.

Je suis restée seule, les fesses en feu, pleurant à gros sanglots, les bras douloureux à cause de la position.

Quand il est revenu, j’avais les genoux ankylosés, et très hâte que la pénitence se termine. Il a déposé les vêtements neufs sur le lit, m’a libérée de ma position humiliante. Il a examiné l’écran de son portable.

— Très bien, tu n’as pas bougé. Heureusement pour toi ! Je ne suis pas d’humeur !

Il m’a habillée entièrement : soutien-gorge blanc en dentelle, calicot de soie orange, veste de tailleur couleur feuille d’automne, jupe assortie, serrée qui m’arrivait à mi-cuisses – tout ce que je n’aime pas porter. Aux pieds, il m’a passé des escarpins à haut talon – ce que je déteste aussi. Il m’a enfilé des bas autofixants satinés, noirs, avec un motif très classe. Il m’a montré une culotte en soie blanche, recouverte de dentelles et de petits nœuds (berk !), style danseuse de french-cancan. Il détestait les strings et les shorties. Il n’aimait que la bonne culotte à l’ancienne, celle qui couvre entièrement les fesses. Qui ne dénude que lentement le postérieur à punir !

— Tu passeras cette ravissante culotte en dernier.

J’ai tendu la main pour la prendre.

— Après…. a-t-il ajouté, un petit air malicieux sur le visage.

— Après ? Oh non ! me suis-je écriée apeurée, comprenant que la punition n’était pas terminée.

Effectivement, mon ami m’a fait signe d’aller m’allonger sur le lit. Je me suis retrouvée à plat ventre. Il a remonté avec difficulté ma jupe étroite jusqu’à la taille.

— Les mains derrière la nuque !

J’ai obéi en pleurant doucement.

— Écoute, Nico, je…

— Pas un mot, insolente désobéissante !

Les claques pleuvaient de nouveau sur mes fesses qui avaient à peine « dérosi ». Mais comme elles étaient déjà sensibles de la précédente correction, j’ai eu mal encore plus vite. Il me fessait là où ça fait bien mal, à la limite fesses-cuisses, à l’extérieur : aucune partie de mes rondeurs n’était épargnée. Je hurlais, me débattais. Mais Nicolas m’immobilisa fermement de sa main posée sur les miennes. Je sanglotais à grosses larmes. Puis je me suis retrouvée debout, relevée brutalement par lui.

— Mets cette culotte !

J’ai obéi, je n’avais pas le choix.

— Tourne-toi ! Penche-toi en avant ! Les mains aux genoux !

Il a défait la boucle de sa ceinture.

— Je vais te laisser une marque indélébile pour la soirée.

— Non, pas la ceinture, pas la ceinture !

— Tais-toi !

Il a lentement sorti la large courroie de cuir, faisant durer mon attente. Tout en me maintenant à la taille, il a enroulé sa coûteuse ceinture en cuir pour en faire une poignée. Elle s’adaptait bien à sa main. Un court bout pendait. Mais il était redoutable. Nico m’en a administré trois coups, secs, haut portés, bien frappés. C’était la première fois qu’il usait de cet objet sur mes fesses. Je hurlais, me débattais, mais tout s’est achevé rapidement. Il ne m’a pas fait me redresser.

— Répète plusieurs fois : à l’avenir, je m’habillerai classe pour toute sortie.

J’ai fait ce qu’il ordonnait, la voix tremblante, le visage baigné de larmes, les fesses douloureuses. Ça brûlait ! Il a baissé ma culotte.

— Non ! Pitié ! Je t’obéirai.

— Belles marques, bien en relief (il caressait ma peau zébrée – j’avais encore plus mal). Beau contraste entre ta peau écarlate et la dentelle blanche. Je vais te donner un seul coup de ceinture sur tes fesses nues… c’est trop tentant !

— Non ! Non ! Non ! Je t’obéirai dorénavant.

Il m’a assené un violent coup sur les fesses. Il m’a lâchée ; je suis tombée à terre, hurlante de douleur, me frottant les fesses à deux mains afin d’atténuer la douleur. Il m’a relevée en me tenant par les poignets. Ses yeux clairs impitoyables fixaient les miens.

— Rajuste-toi. Va te passer de l’eau froide sur le visage. Tout de suite ! Si nous sommes en retard, je te punirai. J’ai horreur d’être en retard. Ça ne m’est jamais arrivé. Une minute de retard, une minute de correction.

Je me suis dépêchée. Nous avons eu un quart d’heure de retard. Son patron nous a dit, en nous accueillant, fort cordialement, après que mon copain se fut excusé du retard :

— Ce n’est pas grave. Ce n’est qu’un petit quart d’heure ! Ce n’est rien, quinze petites minutes dans une vie.

Mais que ces malheureuses quinze minutes ont été longues, pour moi, quand nous sommes rentrés, après la fête !

CHAPITRE IX

LE PETIT QUART D’HEURE

Pendant la fête, Nico n’a pas arrêté de me rappeler que nous avions eu quinze minutes de retard. Et qu’il m’avait promis une punition. Dans la voiture, sur le chemin du retour, il m’a détaillé les quinze minutes qui m’attendaient. Je me suis mise à pleurer, je lui ai demandé de me pardonner. J’ai ajouté que j’avais bien compris la leçon précédente, que j’avais encore très mal aux fesses. Il a répondu, péremptoire :

— Quinze minutes de retard, quinze minutes à expier.

Une fois chez lui, nous sommes allés au salon. Il m’a demandé de remonter ma jupe à la taille, de me mettre sur ses genoux. Quand je fus installée, il m’a passé sa montre suisse que je devais tenir à deux mains.

— À la première claque, tu déclencheras le chrono. À trois minutes pile, tu me l’indiqueras.

La première claque s’est abattue sur mes fesses recouvertes de la culotte en dentelles que je détestais. Il m’a administré une cascade violente de gifles fessières qui me fit mal tout de suite, à cause de mes fesses encore sensibles de la correction reçue avant la fête.

— Trois minutes pile ! fis-je dans un souffle.

Il arrêta la fessée, me déculotta. Il caressa mes fesses brûlantes. Il demanda :

— Pourquoi cette fessée, hein ?

— Parce que je m’étais mal habillée, que nous avons été en retard à cause de moi.

— Combien de retard ?

— Quinze minutes.

— Combien de temps la punition doit-elle durer ?

— Quinze minutes.

— Il t’en reste combien à subir ?

— Douze.

— Très bien. Tu vas en reprendre encore pour trois minutes.

Il me fessa alors encore pendant trois minutes, mais, cette fois, sur mes fesses nues et écarlates. J’avais mal, très mal. Je me débattais, je criais, hurlais, mais sa main restait ferme. Trois minutes à subir un déluge de claques, trois minutes à supplier, sangloter…

Mais le pire, je le craignais, était à venir. J’en tremblais d’avance. Il arrêta les coups, me retira ma culotte, me fit me relever. Puis il m’ordonna de m’agenouiller sur le sol, de poser mon front sur mes mains croisées, de lever mon bassin au plus haut. Il vint se placer à cheval au-dessus de moi, ses jambes de part et d’autre de mes hanches. Il déposa la montre devant moi.

— Deux minutes, cette fois.

Je bredouillais de peur. Il me fessa à l’aide de ses deux mains ; c’était comme s’il jouait du tambour sur la peau tendue de mon gros cul. Ses mains frappaient ensemble, puis à tour de rôle, à un rythme très rapide. Aucune partie de mes fesses ne fut épargnée. La correction à deux mains s’avérait doublement douloureuse. Les deux minutes s’achevèrent. Il m’envoya au coin, debout, les mains appuyées contre le mur, les bras tendus, les jambes écartées, après m’avoir ordonné de me déshabiller.

— Tu vas rester ainsi jusqu’à ce que tes fesses pâlissent. Ensuite, je te reprendrai.

Quand il estima que mes fesses avaient besoin d’être recolorées, il vint à moi.

— Combien de minutes reste-t-il ?

— Sept.

Pendant que, sur ses indications, je me plaçais à croupetons dans un vaste fauteuil, il ramassait sur un meuble quatre cordelières de rideau de tailles différentes, terminées chacune par un gland. Il fouetta mon cul grand ouvert en commençant par la plus grosse embrasse ; il termina par la plus fine, la plus douloureuse, qui sifflait fort, avant que le nœud terminal me tanne la peau. J’avais la voix cassée à force de crier quand il s’est arrêté, une minute avant la fin.

— Pour les soixante secondes finales, je te réserve une surprise.

Il me laissa quinze minutes de répit, à souffrir de ce que j’avais subi, à m’inquiéter de ce qui m’attendait. Il s’absenta quelques secondes, revint se mettre devant moi. Ses mains dans le dos dissimulaient quelque chose ; ça me faisait frémir à l’avance, même si je ne savais pas ce que c’était. L’attente a été éprouvante. Heureusement, le fauteuil me soutenait, sinon je me serais effondrée au sol.

Il tendit le bras ; je vis ce qu’il tenait.

— Non ! Non ! Non !

Je tentai de me relever, mais de son autre main, il me força à reprendre ma position. Je ne bougeais plus, vaincue, terrorisée. Il vint vers moi, m’enfila une horrible culotte-short en crin ! Une véritable torture pour mes fesses déjà bien meurtries. Ah, l’horrible objet ! Parfois, après une sévère fessée, il me l’enfilait, puis m’emmenait faire un tour en voiture. Il prenait un malin plaisir à prendre des routes en mauvais état afin que je souffre, engoncée dans ma camisole de torture.

Ensuite, monsieur étant douillet, il enfila une paire de gants de cuir pour ne pas se faire mal. Il me caressa les fesses, ce qui fut horrible, mes terminaisons nerveuses déjà bien maltraitées étant devenues hypersensibles. Ensuite, il me fessa comme à son habitude, de façon très rapide, ne laissant aucun écart entre deux coups. En sueur, baignée de larmes, hoquetant, pleurant, suppliant, j’ai promis de me montrer à l’avenir toujours exemplaire, en avance ; bref, parfaite. Il arrêta la fessée. Les quinze minutes de retard venaient d’être payées, mais à quel prix !

CHAPITRE X

FRANçOIS-XAVIER DIT FX

Vous savez déjà que la plupart de mes contacts ont été établis par le net. Il se trouve qu’un punisseur intéressant, mais mystérieux (depuis, j’ai compris qu’il était gendarme), répondait à mes annonces. On s’écrivait régulièrement, lui et moi. Un beau jour, il m’a appris où il vivait : tout au nord de la France. Et comme j’étais tout au sud… Difficile de se voir. Il m’a alors demandé s’il pouvait donner mon adresse à son meilleur ami, François-Xavier, dit FX, qui se trouvait non loin de chez moi, lui, en Corse, et plus précisément, au bord de la mer.

FX, qui ne se connectait presque jamais, était, d’après son ami, un fervent pratiquant de la fessée sous toutes ses formes.

FX m’a écrit : il voulait que je lui donne mon numéro de téléphone. Il préférait qu’on se parle plutôt qu’on s’écrive. Aussitôt dit, aussitôt fait. Et le lendemain, on s’est rencontrés sur les quais, face à la mer, durant ma pause-repas. Le courant est bien passé entre nous, même si je n’aimais pas les hommes petits et barbus. Il s’est montré charmeur, malicieux, terriblement sexy. Quand il m’a quittée, c’était l’heure d’aller bosser pour tous les deux. Et il m’a claqué les fesses ! On s’est téléphoné dans l’après-midi, le soir encore.

Le lendemain, on est allés sur une plage. Je me suis baignée nue devant lui. Il me regardait faire, tout excité. Je suis revenue vers lui en ondulant du cul, comme je sais faire. J’ai entrouvert sa braguette, sorti sa bite turgescente. Je l’ai sucé, il m’a fait jouir avec ses doigts enfoncés dans mon vagin. Voilà pour le contact direct.

Dès que FX se mettait en colère, et ça lui arrivait souvent, mes fesses retentissaient d’une raclée bien méritée.

Voici le récit de l’une d’entre elles :

Nous avions fait longuement l’amour, puis FX s’était endormi épuisé. Il était deux heures du matin. Un vent intense secouait le maquis corse devant la maison. Au bout d’un quart d’heure, n’arrivant pas à trouver le sommeil, je me suis relevée, me suis habillée sans faire de bruit. J’ai quitté la maison de même.

Quand je suis revenue, il était cinq heures du matin. Il y avait plus de vent encore qu’au moment de mon départ. La pleine lune brillait intensément. Je suis rentrée sur la pointe des pieds. Je me sentais bien. J’étais frigorifiée, mais je m’étais régalée sur l’eau. J’avais hâte d’aller me glisser dans mon lit après une bonne douche bien chaude. Mais la lumière s’est allumée d’un coup. J’ai fait un bond.

FX était assis sur le canapé, le martinet posé sur les jambes.

— D‘où viens-tu, Stella ?

J‘avais les cheveux emmêlés, mon maillot était trempé sous mes vêtements. Mes pieds étaient pleins de sable. J’avais les tongues dans une main, et ma combinaison courte de plongée dans l’autre. Je ne pouvais pas mentir. Prise en flagrant délit.

— Tu as encore été surfer à Capo, malgré mon interdiction formelle ?

J’ai rougi en baissant la tête. Je savais avoir mal agi. Mais j’en avais tellement envie. La mer était déchaînée. J’avais surfé dans la clarté lunaire. J’étais si bien ! Je n’avais même pas eu envie de revenir. Je voulais que la mer m’emporte au loin.

— Déshabille-toi.

Je l’ai fait tout de suite. Je préférais ne pas lui donner de motif supplémentaire de sévir.

— Approche ! Sur mes genoux et vite !

Je me suis allongée en travers de ses jambes, les bras tendus loin devant.

— Je vais te donner une correction mémorable. J‘ai choisi le martinet ; comme ça, je n’aurai pas mal à la main. Je n’arrêterai que quand mon bras me fera mal.

Il a nettoyé le sable collé à mes fesses. J‘ai essayé de parler. Mais il m’a donné une forte claque en travers des fesses.

— Tais-toi ! Tu m’as désobéi. Tu es partie sans m’avertir… J’entends la voiture démarrer. Je me réveille. Tu n’es plus là, partie en pleine nuit ! Je t’ai attendue trois heures à me ronger les sangs. C‘est grave, ce que tu as fait. Tu vas répondre par oui ou par non. As-tu mérité cette fessée ?

— Oui.

— Est-ce grave ce que tu as fait ?

— Oui.

— Dois-je être sévère ce matin ?

— Oui.

Le martinet s’est abattu sur mes fesses. J’ai poussé un cri.

— Je vais fesser tes fesses blanches jusqu’à ce qu’elles soient écarlates.

Le martinet tombait inexorablement sur mon cul. Encore et encore. FX voyait mes fesses se zébrer. Il n’épargnait aucun endroit. Tout devait devenir rouge. Je criais, je pleurais, suppliais, demandais pardon, mais il continuait.

— Lève-toi.

Il me prit par l’oreille, m’entraîna vers la table.

— Penche-toi dessus.

— Pardon, FX, je ne le referai plus. Je t’en prie… J’ai mal. Arrête !

— Il faut que la correction soit mémorable. Il ne faut pas tu oublies de sitôt.

Il a repris le châtiment. Je hurlais, me débattais, essayais de me relever, mais il m’immobilisait, la main sur ma nuque.

— Ne bouge pas ! Écarte les jambes !

— Pas le sexe, pas le sexe, je t’en prie !

— Ne t’inquiète pas, je ne suis pas sadique à ce point ! Je vais juste cingler l’intérieur des cuisses, là où c’est le plus sensible.

— Non ! Non !

Le martinet a claqué sur les chairs tendres, une fois, deux fois, plusieurs fois, de chaque côté, de façon méthodique. Je criais, je sanglotais à grosses larmes, hurlais ma douleur. Je n’arrêtais pas de lui demander pardon, jurais que je n’irais plus jamais surfer en pleine nuit, et surtout pas à Capo ! Il a continué encore un moment. Puis tout s’est arrêté, d’un coup.

— As-tu mérité cette correction ?

— Oui ! Oui !

— Ai-je été sévère ?

— Oui !

— Ai-je été juste ?

— Oui.

— M’aimes-tu encore ?

— Oui, je t’aime encore.

— Allons nous coucher.

Il m’a aidée à me relever. Il me tenait contre lui ; je pleurais sur son épaule. Nous avons rejoint la chambre. Il s’est allongé, m’a fait m’allonger sur lui. Je pleurais encore plus fort contre son cou. J‘avais de gros sanglots, je ne pouvais même plus parler. Il a posé ses mains sur mes fesses gonflées, brûlantes, où le sang cognait. Je frémissais tant je sentais mes chairs sensibles. Mais je n’ai rien dit. Il m’avait domptée. Il était mon Maître. Il avait tous les droits. Il m’a chuchoté :

— Je t’aime tant. Dommage que je sois obligé d’être si sévère avec toi.

Il m’a expliqué que le lendemain matin, dès le réveil, il me donnerait une petite fessée symbolique avec la main, juste pour me montrer qui commandait. Il me réveillerait en douceur. Puis il m’installerait au bout du lit. Je sortirais des draps pour venir m’installer sur lui, sans rien dire, sans résister. Il me ferait mal, très mal, mais ça durerait moins longtemps que tout à l’heure. La fessée serait dure, douloureuse. Mais je l’avais méritée. Ensuite, je serais privée de plage toute la semaine. Moi qui adorais tant me baigner, rester indéfiniment dans la mer. Quelle cruelle punition ! Je ferais une punition écrite à la place. Il m’a dit que j’aurais au moins deux heures d’écriture à faire tous les jours. Et au moins une fessée quotidienne à la main. Que je devrais m’excuser tout au long de la semaine.

Tout en parlant sans s’arrêter, il se tortillait sous moi, la queue gonflée. Il a enfilé un préservatif déjà préparé sous son oreiller. Puis il a glissé doucement en moi. Il m’a fait l’amour tendrement, pendant que mes sanglots s’apaisaient. Ensuite, nous sommes restés enlacés jusqu’à ce que je m’endorme contre lui.

*  *  *

Un matin, FX m’a téléphoné sur mon portable, au travail. Débordée, je lui ai répondu que je n’avais pas de temps pour lui. Puis, excédée, je l’ai envoyé promener, lui raccrochant au nez… ce qui, j’en conviens, ne se fait pas, surtout entre amis. Afin d’être tranquille, j’ai même éteint mon portable pour la journée.

À la fin de mon temps de travail, vers le soir, j’ai repris mon portable. J’ai découvert un message. Je l’ai lu en frissonnant. FX m’avait envoyé un texto. Il me prévenait qu’il viendrait me chercher à la sortie. Je devais préparer mes fesses : il allait me punir pour avoir coupé la communication.

Je tardais à sortir des bâtiments, mais bon… je n’allais quand même pas passer la nuit sur mon lieu de travail ! En effet, FX stationnait devant le grand portail, sur sa moto, l’air pas content du tout.

Il m’a embrassée sèchement sur les lèvres, m’a tendu un casque, m’a enjoint de monter derrière lui. Il a démarré, s’est éloigné des hauteurs de la ville. Bientôt, il s’est engagé à vive allure sur un sentier caillouteux. Nous nous trouvions dans le noir absolu quand il a arrêté sa moto au milieu d’une clairière.

— Descends !

J’ai obéi, j’ai retiré mon casque ; il en a fait autant. Il a mis sa moto sur la béquille en laissant tourner le moteur, phare allumé. Il m’a saisie par un bras, m’a fait me pencher sur le cuir du siège.

— Je n’admets pas, mais pas du tout, que tu te permettes de me raccrocher au nez ! Jamais plus, tu ne dois m’envoyer chier ! Je te l’interdis ! Compris ?

J’ai répondu oui. Il m’a administré une redoutable fessée sur mon jean. Il m’a répété tout au long du châtiment que je n’avais pas le droit de raccrocher, que lui seul pouvait le faire. Puis il m’a demandé de me relever, d’abaisser mon pantalon aux chevilles, de me remettre en position.

Je me suis exécutée en silence. J’avais mal, mais sans plus. L’épaisseur du pantalon avait protégé mes fesses. Je portais un string dessous parce que je ne pensais pas rencontrer FX, ce soir-là. Il détestait les strings. Il m’avait déjà punie pour ça. Il préférait les vraies culottes qu’il baissait pour me donner la fessée.

— Et en plus, tu portes un string ! Tu sais que c’est défendu ! Très bien, je te punis ici pour l’histoire du téléphone coupé. Tu auras le reste à la maison.

Il a repris la fessée tout en continuant à me sermonner. Là, j’ai vraiment eu mal : il n’y allait pas de main morte. Je pleurais, je lui demandais de me pardonner, mais rien n’y faisait. Il continuait la correction.

Enfin, il m’a remonté mon pantalon, m’a tendu mon casque.

— On rentre. À la maison, je vais te punir pour le string. C’est de la désobéissance caractérisée ! Je vais sévir !

Il a retiré la béquille de sa moto ; nous sommes remontés en selle. Mes fesses m’ont fait souffrir dès que je me suis retrouvée assise.

*  *  *

En bon obsédé dur à cuire, FX avait décoré son sapin de cordelières à rideau de tailles et de couleurs différentes, au lieu de guirlandes. Des boules de geisha alternaient avec des boules rouges de Noël. Et en étoile de mât : un martinet aux lanières multicolores…

J‘avais aussi des boules de geisha en moi ; il devait me les retirer plus tard. Il se préparait à tester sur mes fesses un martinet tout neuf, en couleur, qu’il avait acheté spécialement pour l’occasion, et que j’avais découvert, un moment auparavant, dans un paquet au pied du sapin.

FX m’a longuement caressée avec le martinet en question, sur le buste, le ventre, les cuisses, le dos, les fesses… Ce soir-là, il ne devait pas se contenter de me caresser avec !

Nous avons été au restaurant comme prévu, les boules de geisha toujours enfilées en moi. Pendant le repas, j’ai bu beaucoup d’eau. FX me servait dès que mon verre était vide. Je n’y faisais pas spécialement attention.

À un moment, je me suis levée ; FX m’a demandé où j’allais. Je lui ai expliqué les « nécessités de la nature ». Il m’a pris le poignet, m’a forcée à me rasseoir. Il m’a annoncé qu’il n’était pas question pour moi d’aller pisser. C’était à lui de décider ce qui était bon pour moi. Il ne voulait pas que je sorte de table.

J’ai discuté, argumenté, en vain. Il m’a servi un autre verre d’eau, m’a ordonné de le boire ; ce que j’ai fait. Il a recommencé. J’ai obéi. Je me tortillais de plus en plus. Il m’a prévenue que si je me levais, il me punirait sur le chemin du retour. J‘avais le choix, d’après lui. Comme je n’en pouvais plus, je me suis levée, j’ai pris la direction des toilettes. Je me suis bien soulagée : je n’en pouvais plus, il était moins une… Quand je suis revenue à table, FX m’a demandé si je savais ce qui m’attendait ensuite. J’ai répondu oui.

Nous avons mangé tranquillement. Il ne se pressait pas, il a même fait même durer le repas en reprenant un dessert, un café. Bref, c’était interminable ; je mouillais d’excitation tout en tremblant à la pensée de la douleur prochaine.

FX m’a désigné son manteau, sur une chaise, près de lui. Il en a vivement sorti le martinet. Seuls lui et moi l’avons vu. J’ai rougi de honte et de plaisir. Nous avons enfin quitté le restaurant. Nous sommes entrés dans sa voiture. Il a déposé le martinet neuf sur mes genoux, m’a dit de jouer avec les lanières jusqu’à ce qu’il s’arrête. J’ai fait ce qu’il demandait. Là encore, je mouillais d’excitation, et en même temps, je frissonnais de peur.

À un rond-point où était aménagé un renfoncement, il a arrêté la voiture, a ouvert ma portière, m’a demandé de sortir. Il m’a ordonné d’enlever mes chaussures, mon pantalon. Je ne portais pas de slip comme il me l‘avait demandé.

Il m’a fait me tenir plaquée contre la voiture. Il m’a annoncé qu’il allait cingler cinq fois mes fesses nues avec le martinet neuf. Les coups seraient très forts parce que notre temps était limité. Il m’a demandé de relever mon manteau à la taille, de bien lui dévoiler mes fesses, trop blanches dans la nuit noire. Il m’a bien cinglé cinq fois le cul, sévèrement et rapidement, puis il m’a fait me rasseoir dans la voiture sans que je remette mon pantalon ni mes chaussures. Nous sommes repartis.

Arrivé chez lui, il a jeté le martinet sur la table, puis m’a ôté mon manteau, mon chemisier. Je ne portais pas de soutien-gorge, j’étais donc nue, les fesses striées de rouges, gonflées, douloureuses. Il m’a fait me pencher sur un fauteuil. Il a mis ses doigts dans mon sexe, a joué avec les boules de geisha que j’avais toujours en moi. J’ai eu une longue et intense jouissance. Il m’a relevée. Il tenait à la main un bustier qu’il m’a passé ; il a serré les lacets devant, puis m’a fait enfiler un panty tout en dentelles et rubans.

Assis sur le fauteuil, il m’a dit qu’il n’était pas content de moi. Je m’étais comportée comme une vilaine petite fille au restau, je n’avais pas arrêté de me trémousser ; en plus, j’avais quitté la table pendant quatre minutes vingt-trois. Il devait donc me punir pendant quatre minutes vingt-trois.

Il m’a ordonné d’aller chercher le martinet sur la table. Il m’a commandé de me pencher en avant, les mains aux genoux. Je me suis exécutée. Il m’a cinglé les fesses pendant quatre minutes et vingt-trois secondes, sur le panty. Puis il a posé le martinet, m’a demandé de me redresser, de dénouer le ruban qui tenait l’espèce de caleçon à dentelles, de le faire glisser aux pieds. Il s’est réinstallé, m’a couchée sur ses genoux, m’a immobilisé les poignets, puis m’a fessée à main nue pendant quatre minutes et vingt-trois secondes. Il adorait sentir la chaleur de mes fesses meurtries sous sa large paume.

Ensuite, il a mis ses doigts dans mon sexe, a retiré les boules de geisha, a joué avec mon sexe jusqu’à ce que j’inonde sa main d’une longue et intense jouissance. En fait, j’ai eu plusieurs orgasmes à la file, comme souvent. Il avait été très gentil de me permettre d’avoir du plaisir comme ça ! Après, il m’a envoyée au coin, debout contre le mur, le front et les mains appuyés dessus ; j’y suis restée encore quatre minutes et vingt-trois secondes.

Puis il est venu me chercher, m’a entraînée vers le lit ; nous avons eu une relation torride, intense, pendant laquelle il m’a prise par tous les orifices. Et ça n’a pas duré quatre minutes et vingt-trois secondes, mais bien plutôt quatre heures et vingt-trois minutes !

CHAPITRE XI

EN MER

FX et moi avons embarqué sur un petit bateau à moteur, blanc, effilé, prêté par des copains. Dès que nous avons posé les pieds à bord, FX m’a demandé d’aller à la proue, de me mettre face à la rambarde. Je portais mon pantalon blanc, moulant, transparent, sans rien dessous et un dos-nu bleu et blanc.

— Baisse ton pantalon, tiens-toi bien.

J’ai obéi. Je n’avais vraiment rien à me reprocher. J’avais été sage et exemplaire depuis quelques heures. J’ai voulu savoir si c’était pour son plaisir. Pour m’observer ? Me baiser ? Me corriger ?

Il m’a demandé si je me souvenais du restau où je m’étais conduite comme une traînée, alors que lui était resté impassible. Il m’avait avertie qu’il était très rancunier. Qu’il n’oublierait pas, que je payerais un jour. Ce jour était venu. Il a pris une fine corde synthétique en couleur. Il l’a pliée en deux, me l’a montrée.

— Je vais devoir sévir. Ce soir-là, tu t’es très mal comportée. Tu as été une chienne, une truie, une pute, une traînée ! C’est vrai ou non ?

— C’est vrai.

— Dis-le.

— Je me suis conduite comme une pute, une truie, une chienne, une traînée !

— Tu mérites une correction ?

— Oui, je mérite une correction.

— Dis un chiffre.

— Je ne sais pas, moi… neuf !

— OK, je vais te donner neuf coups sur chaque fesse. Tous forts. Après chaque coup, tu me diras que tu es une pute, une chienne, une garce, une salope. Et je reprendrai le châtiment.

Il m’a attrapée par les cheveux, m’a embrassée sauvagement.

— Dis-moi que tu m’aimes.

— Je t’aime.

— Dis-moi que je fais bien de te punir.

— Tu fais bien de me punir.

Il m’a encore embrassée. Je mouillais terriblement. J’étais en position pour être punie, j’appréhendais car je savais qu’il ne ménagerait pas ses efforts. J’allais souffrir très bientôt, mais j’étais affreusement excitée. Au fond, il avait raison : j’étais vraiment une garce, une salope, une pute, une traînée !

Il a fait comme il avait dit. Pendant la correction, un bateau est passé non loin de nous. Les gens à bord nous observaient. FX m’a ordonné :

— Fais-leur coucou, à ces cons ! Sinon ils vont appeler la police des mers… ou des mœurs !

Je leur ai fait signe de la main à travers mes larmes. Ils ont répondu par de grands gestes amicaux. Puis FX m’a fait mettre à genoux, les mains sur la tête. Il est venu s’asseoir à côté de moi. Il m’a regardée, m’a caressé les cheveux, le visage. Puis il a léché mes larmes, les a bues.

— Même si je bande dur quand je te punis, je suis malheureux de devoir le faire. Tu sais pourquoi je le fais ?

— Parce que tu es mon Maître.

— Oui… et un Maître, ça n’arrête jamais de travailler, quel que soit le moment, le lieu. Tu vas prononcer plusieurs fois les mots de tout à l’heure. Tu ne t’arrêteras que sur mon ordre. Vas-y !

J’ai répété plusieurs fois que j’étais une traînée, une catin, une pute, une chienne, une salope ! FX a crié stop ! au bout d’un long moment. Il a malaxé mes fesses douloureuses, a mis ses doigts en moi, les a ressortis humides, les a léchés. Il les a remis, les a ressortis, me les a fait lécher.

— Avec toi, toute punition se transforme en plaisir.

— J’ai eu mal. J’ai encore mal. J’ai pleuré.

— Je sais, c’est pour ça que je t’adore ; tu es une salope de première. N’est-ce pas ?

— Oui.

— Dis-le.

— Je suis une salope de première.

Il a repris la punition après m’avoir remise debout, de nouveau penchée à la rambarde. Mais il s’est arrêté à trois coups qui m’ont fait hurler. Il est venu à moi, m’a fait me relever. Puis il a coupé les moteurs, a jeté l’ancre. Il a étalé une serviette, m’a déshabillée, m’a fait m’allonger dessus. Et là, nous avons baisé comme des fous.

*  *  *

J’avais commis une faute très grave ; je ne veux absolument pas dire laquelle. FX m’avait annoncé que la punition serait différée et à la mesure de la faute en question. La punition annoncée serait exécutée dans les quarante-huit heures. Entre-temps, on a passé deux jours pleins de tendresse, de câlins. Puis le fameux jour est arrivé. FX ne m’a rien dit, j’appréhendais beaucoup. J’avais beau être gentille, douce, mon Maître demeurait inflexible. Je devais être punie de façon exemplaire.

Chez un de ses copains qui nous avait prêté sa maison, FX m’a bandé les yeux. Il m’a conduite par la main à l’endroit où la sentence devait être exécutée. Il m’a déshabillée. Je n’ai gardé que les chaussures à talon aiguille, mes bas en satin doré. Il m’a enlevé le bandeau ; j’ai manqué défaillir. J’ai esquissé un mouvement de fuite, mais il veillait au grain. Il m’a attrapée par ma queue-de-cheval, m’a immobilisée fermement. Si je bougeais, j’avais très mal.

Nous nous trouvions dans une pièce garnie d’une croix de Saint-André, d’un tréteau, d’un pilori. La salle était décorée d’instruments de punition horribles. Il y avait des anneaux fixés un peu partout ; des chaînes pendaient… Une vraie salle des tortures.

Je me suis débattue, mais FX m’a claqué les cuisses. Sa main était toujours enroulée dans mes cheveux. Je criais, me débattais, mais ses mains s’avéraient redoutables. Il m’a forcée à avancer vers le pilori. Il m’a obligée à m’incliner pour passer la tête et les mains dans les encoches prévues à cet effet. J’ai résisté, sa main s’est abattue sur mes fesses, plusieurs fois, rapidement… un déluge : ça crépitait très fort. J’avais très mal.

— Obéis ! Ne me mets pas en colère ! Sinon je double la punition. Vu ce qu’il y a ici, ça ne saurait être une partie de plaisir pour toi.

Je pleurais. Je le suppliais, mais contrainte physiquement, j’ai pris la position demandée dans les orifices du pilori. Il a fermé les cadenas. Je ne pouvais plus me libérer. Je me suis penchée en avant, les poignets au niveau de la tête.

— Écarte les jambes.

Je me suis empressée d’obéir, j’avais les fesses qui me cuisaient déjà. Il est passé derrière moi, a ouvert le cadenas de mon sexe. Il me l’avait verrouillé avant de me conduire à la « maison des tortures ». Il a joué avec mes grandes lèvres. Je mouillais malgré la peur qui grandissait en moi. Il s’amusait avec la chaînette et le petit cœur rouge que je portais tout le temps à sa demande.

Il s’est écarté de moi, a fait le tour de la pièce, à la recherche d’un instrument de pénitence adéquat. L’attente était insupportable ; il me sermonnait. Je sanglotais, demandais pardon ; je voulais qu’il me libère. Je préférais une sévère punition, mais pas attachée. Il a répondu que j’aurais une sévère punition attachée !

Puis il est venu vers moi, tenant un instrument caché dans son dos. Je ne voyais pas ce que c’était. Il me l’a montré, et là, j’ai hurlé à pleins poumons. J’ai appelé au secours plusieurs fois.

— Non ! Non ! Non ! Pitié !

— À faute grave, punition exemplaire, ma chère.

Il tenait dans ses mains un battoir à tapis. Énorme, en forme de trèfle d’osier entrelacé formant de gros bourrelets. Il se pencha vers moi, m’embrassa tendrement, avec soin. Je pleurais contre lui. Je voulais être ailleurs, sage comme une image.

— Dis-moi de commencer la punition. Poliment.

Je pleurais d’appréhension, mais je le fis. Il se plaça derrière le pilori, et de sa main libre, me caressa le dos, les épaules, les fesses, puis il me passa le battoir doucement, partout. Je tremblais, frémissais. Il m’annonça que le premier coup allait tomber sur mes fesses. Mais il ne me frappa pas tout de suite : il faisait durer le supplice. Je sanglotais. Je me repentais. J’avais peur. Je suppliais. Il ne disait toujours rien.

— Fais-le ! Fais-le ! criais-je, excédée. Fais-le ! C’est horrible, cette attente… je t’en prie, qu’on en finisse !

— C’est bien que ce soit toi qui l’exiges. Prépare-toi !

Je hurlais. Je tentais de me cambrer, d’éviter le châtiment. Mais rien n’y fit. L’horrible instrument s’abattit sur mes fesses. C’était terrible. Je hurlais. FX caressa l’énorme marque laissée par le monstrueux battoir sur mes fesses. Je pleurais, sanglotais, demandais pardon. Il me caressait toujours. Puis il m’annonça que le deuxième coup allait arriver. Je hurlais tant que je n’avais plus de voix. Il jeta le battoir devant moi, que je le voie bien. Puis sa langue passa sur mes fesses, qui me faisaient hyper mal.

Alors, il vint se placer devant moi. Il me dit que la punition était terminée. Qu’il n’avait jamais eu l’intention de me frapper davantage. C’était juste pour me faire peur, juste pour que ça me serve de leçon. Qu’il aurait pu faire pire. Qu’il me ferait pire si je recommençais. Il me caressait le visage, m’essuyait doucement avec un mouchoir. Il jouait avec mes cheveux.

Il sortit son sexe, ouvrit doucement ma bouche avec ses doigts. Il me mit sa bite entre les lèvres, éjacula très vite. Puis il me libéra du pilori, me plaqua contre lui, car je ne tenais plus sur mes jambes. Il s’assit par terre, me prit dans ses bras, me garda serrée contre lui. Là, il mit ses doigts dans mon sexe, joua avec jusqu’à ce que je l’inonde de mon jus qui sentait fort la crevette.

— Tu ne recommenceras plus ?

— Non, promis.

*  *  *

Mes amis nous avaient prêté leur voilier, puisque FX avait son permis. Un beau voilier, rien que pour nous deux ! J’étais habillée sexy, mais classe. Arrivés sur le pont, après avoir déposé la glacière et nos sacs, FX mit en route le bateau, qui nous conduisit au large.

Puis il déclencha le pilotage automatique. Il regardait autour de lui. Comme il n’apercevait rien de satisfaisant, il m’a demandé une de mes tongues. Je la lui ai tendue, me doutant bien de ce qui allait suivre.

Effectivement, il m’a entraînée sur un rebord. Il s’est assis, m’a couchée en travers de ses genoux.

— Je vais te fesser pour deux raisons : la première, c’est que la dernière fois que tu es sortie en bateau, tu t’es laissé tripoter le genou par un étranger, devant moi. Et ça, il n’en est pas question. Ensuite, tu n’as fait que râler à cause de la glacière.

Oui, je détestais trimbaler une glacière quand on allait quelque part : je trouvais que ça faisait vieux couple installé.

Il m’a fessée avec ma tongue. Puis il m’a redressée, m’a ordonné d’enlever mon short. Et il a recommencé sur mon maillot ! J’avais mis le maillot « entier », celui qu’il détestait, mais qui était pratique pour moi, pour nager et plonger. FX a roulé le maillot entre mes fesses, en continuant à me punir.

— Enlève-moi cette horreur de maillot tout de suite ! À poil ! Et tu resteras toute nue aujourd’hui, à moins que je t’ordonne le contraire !

J’ai obéi en pleurs, car la tongue était vraiment douloureuse… anodine, mais sacrément douloureuse.

— Sur mes genoux, et vite !

Je me suis recouchée sur lui, qui a repris la correction. Il m’a dit qu’il aimait bien la sonorité de la tongue sur mon cul. En plus, il y avait un super écho. Ses coups et mes cris se répercutaient loin.

Quant à moi, je sentais son érection contre mon ventre. Il a fini par rejeter la tongue, et rien que pour le « fun », m’a claqué chaque fesse à main nue, juste pour laisser une belle marque de doigts. Une giroflée à cinq branches. Je pleurais, sanglotais ; bref, la routine.

Il m’a relâchée, m’a fait mettre à genoux devant lui. Il a fait glisser son short ; j’ai avalé sa queue.

— Ne me fais pas jouir, a-t-il prévenu, j’ai prévu autre chose.

Au bout d’un moment, il m’a fait me relever, m’a entraînée à la barre du bateau. Il bandait comme un âne. Il m’a fait mettre les mains sur les poignées de la barre, m’a ordonné de ne pas bouger. Il a vidé mon sac à dos. Il était le chef, le commandant de bord, il avait donc le droit de fouiller dans mon sac personnel. Au milieu de mes affaires, il a pris un préservatif, et aussi les sangles à scratch de mes palmettes. Il a fixé mes poignets avec, puis, très content, m’a prise en photo avec son appareil numérique.

Il a joué avec mon petit trou un moment, puis s’est glissé dans ma chatte, doucement, tendrement. Après, il m’a laissée attachée. Il nous a préparé des boissons bien fraîches (grâce à la glacière). Il m’a servi un jus de fruit. Il m’a fait boire puisque j’étais toujours attachée. J’ai répandu deux gouttes sur mon menton. Il m’a claqué gentiment les fesses deux fois, pour que je sois propre en buvant, même en étant attachée.

Puis, comme le jeu l’amusait, il m’a redonné à boire en me précisant qu’à chaque goutte qui coulerait, j’aurais droit à une claque. Une claque par fesse ? Ou une claque pour les deux fesses ? Cruel dilemme ! précisa-t-il.

Il m’annonça être le maître à bord, le capitaine du bateau et de mon corps, et donc, encore une fois, il avait tous les droits. J’ai reçu trois claques supplémentaires sur chaque fesse.

Ensuite, il a décidé de m’écarter les lèvres du sexe afin de contrôler l’état de mon vagin. Il a enfoncé ses doigts en moi, s’est déclaré satisfait du résultat. Puis il m’a détachée, m’a entraînée sur le pont, où il m’a allongée pour me lécher partout… Avant de me baiser à couilles rabattues !

CHAPITRE XII

MARTY MON JOUEUR DE HOCKEY

J’ai rencontré sur le net, grâce à mes textes SM, un Québécois, Martin, Marty pour les intimes. Il avait trente-deux ans, célibataire, comptable dans une grande société. Il vivait à Québec. Blond, trapu, musclé, le crâne rasé, il était capitaine d’une équipe de hockey sur glace. Nous nous sommes parlé au téléphone plusieurs fois. Vu que nos échanges se passaient très bien, nous avons décidé de nous voir. J’ai donc pris un congé de dix jours. Je suis allée le rejoindre chez lui.

Je l’ai vu à l’entraînement avec son équipe. Dur, implacable, il s’acharnait sur les joueurs les plus faibles, les bousculait. Il ne faisait aucun cadeau. Il ne laissait rien passer.

Ses « hommes » sortaient de l’entraînement lessivés, vidés. Lui, non, bien au contraire, en pleine forme, inépuisable. Grâce à cela, son équipe était toujours gagnante.

La première phrase qu’il m’avait écrite était : « Tu réveilles en moi des instincts de prédateur. » Une phrase qui aurait dû me faire peur, me faire fuir, mais qui au contraire, m’a bien excitée. Je voyais son profil psychologique se dessiner d’emblée. Un vrai dominateur. Un vrai dur. Bref, tout ce que je recherchais.

Nous nous sommes plu au premier regard. Aucun mensonge sur la marchandise, comme cela arrive souvent à travers les mails. On a passé de grands moments ensemble. C’était tantôt romantique, tantôt sexy. On pouvait se promener la main dans la main, dîner aux bougies, et l’heure d’après, je me retrouvais couchée en travers de ses genoux, sa main dure et musclée s’abattant, sans relâche ni pitié, sur mes fesses.

Il désirait que, pour ce premier séjour, nous fassions des scénarios sexuels avec fessées, fellations, sodomies.

Ainsi, il était éducateur dans une structure de redressement et d’éducation. Je m’y trouvais aussi, en tant que majeure rebelle à la société. Il m’avait donné l’ordre de laver sa voiture. J’avais désobéi. Ça, c’était la trame principale. Après, c’était un scénario libre. On improvisait au fur et à mesure.

J’étais en train de lire un livre, bien installée dans un fauteuil. Il entra, me demanda si j’avais lavé sa voiture dehors, comme il me l’avait ordonné un peu plus tôt. Je l’ai regardé, un air moqueur sur le visage. Je lui ai répondu que je n’étais pas sa bonniche. J’étais arrivée au centre depuis deux jours, je ne connaissais pas encore sa sévérité.

— Debout !

Je suis restée assise, toujours moqueuse. Il s’est approché de moi. Il a pris mon livre, l’a jeté au loin. Puis il m’a relevée brutalement en tirant sur ma chemise. Ça m’a mise en colère, j’ai foncé sur lui. Comme il était expert en arts martiaux, il m’a évitée, m’a empoignée par les cheveux. En moins de deux, je me suis retrouvée penchée sur son genou. Il m’a claqué fortement les fesses sur mon jean. Je me suis débattue, je l’ai insulté.

Marty m’a relevée, m’a collé le nez au mur, en me tenant toujours par les cheveux. Il m’a ordonné de mettre les mains contre le mur. J’ai refusé. Il a sorti son ceinturon des passants de son jean. Il l’a fait glisser avec une lenteur délibérée. Il a abattu le cuir épais et large sur mes fesses.

— Mains contre le mur à hauteur des épaules.

J’ai obéi car j’avais très mal. Mais je n’étais pas encore calmée. Il m’a cinglé encore les fesses. Ça m’a refroidie.

— Baisse ton pantalon.

J’ai refusé ; alors, les coups ont plu dru. Je me sentais encore récalcitrante, mais ma résistance tombait. J‘avais horriblement mal.

— Oui ! Oui ! Je vais obéir.

Il m’a lâchée, le temps que je baisse le jean le long de mes cuisses. Il m’a cinglée encore plus fort sur le fin tissu. J’ai eu très mal, je l’ai supplié d’arrêter.

— Baisse la culotte !

— Non ! Non ! Pas la culotte.

J’essayais de mettre les mains, mais un coup léger sur les doigts m’a dissuadée de continuer.

— Si je dois répéter encore une fois, je te fouette au sang.

J’ai obéi immédiatement.

— Je suis ton éducateur. Je suis chargé de te redresser. Avec moi, tu as intérêt à obéir si tu ne veux pas devoir dormir à plat ventre durant ton séjour. Tu dois me vouvoyer. Tu as compris ?

— Oui.

— Oui, Monsieur l’Éducateur !

— Oui, Monsieur l’Éducateur.

— Je vais te punir encore.

— Non, pitié, Monsieur l’Éducateur. Je vous obéirai.

— Tu m’as insulté, tu m’as désobéi, tu t’es rebellée, ça mérite une ample correction.

— Pitié, Monsieur l’Éducateur, pitié !

— Je suis sûr que tu n’es pas sincère. Tu te dis : je vais l’attendrir et hop ! dans la poche. Ça ne marche pas avec moi. J’ai l’habitude des filles comme toi. Et j’en ai maté, crois-moi !

Il m’a recinglé les fesses qui étaient écarlates, en feu, vraiment bouillantes ! Il m’a fouetté les cuisses aussi. Je pleurais, je me repentais réellement. Je regrettais pour de bon de n’avoir pas obéi.

— Enlève les chaussures, le slip, le pantalon.

J’ai fait tout ce qu’il m’a dit, tout de suite. Comme j’avais mal ! Il m’a entraînée par les cheveux. Il m’a conduite dehors juste en T-shirt. Heureusement que son duplex bénéficiait d’un parking privé, fermé par une clôture de deux mètres de haut.

J’étais rouge partout, sur les fesses, les cuisses. J’étais échevelée, en larmes. Devant la maison (le centre éducatif, pour le jeu), sa Porsche rouge était garée, avec un seau et une éponge juste à côté.

— Tu devais laver la voiture. Tu n’as pas obéi. Tu vas le faire de suite.

— Oui, Monsieur l’Éducateur.

— Tu es ma bonniche. Je suis ton éducateur !

— Oui, Monsieur l’Éducateur.

Il m’a lâché les cheveux. J’ai pris le seau. Tout en pleurant, je l’ai regardé, moqueuse, insolente… et j’ai balancé le seau sur le capot de la voiture. L‘eau dégoulinait. Un vrai massacre. Le seau a rebondi au sol. L’éponge est restée sur les essuie-glaces.

— Tiens, connard, ta voiture !

Alors là, il était vraiment en colère. J’avais sali sa superbe voiture. Je l’avais insulté. Je m’étais moquée. C’était un acte impardonnable. Et il n’allait pas me le pardonner. Il m’a reprise par les cheveux, m’a couchée avec brutalité sur le capot. Il s’est resservi du ceinturon qu’il n’avait pas remis en place. Vu sa grande expérience des rebelles dans mon genre, il pensait bien que je n’étais pas encore domptée.

Et là, les coups pleuvaient, s’enchaînaient. Il levait haut le bras, frappait mes fesses déjà bien abîmées, puis mes cuisses. Je criais, sautais, bien sûr, mais sa poigne ferme m’immobilisait. Il me claquait au-dessus des fesses. Il s’arrêtait un court instant, puis il remontait mon T-shirt. Le ceinturon se promenait sur tout mon corps. C’était excitant et terrifiant.

— Remonte-le haut !

J‘ai obéi en pleurs, le suppliant d’arrêter. Le cuir mordait mes épaules, mon dos, mes fesses, mes cuisses, même mes mollets.

— À poil !

— Oui, Monsieur l’Éducateur.

Il me lâcha quelques secondes, le temps que je me dépouille du léger tissu. Il me fit m’appuyer contre l’aile de sa voiture. Il ne me tenait plus les cheveux. Je restais immobile. Il me fessait avec la main, bien forte, bien appliquée. Puis le ceinturon reprit son travail sur mon corps.

Ensuite, il m’ordonna d’ouvrir grand mes fesses à l’aide de mes mains, de bien les écarter. Je me suis exécutée tremblante, j’avais peur d’être frappée sur l’anus. Je sanglotais, je suppliais. Il a lâché le ceinturon qui est tombé au sol avec un bruIt mat, presque le même que sur ma peau. Il a pris l’éponge, l’a pressée au-dessus de mon petit trou afin de bien le lubrifier. Puis il a sorti une capote de sa poche, l’a enfilée. Il a fait couler de l’eau dessus, afin d’humidifier le latex.

Collé à moi, il m’a enculée d’un coup. Je criais de douleur. Je hurlais. Je me débattais. Son corps musclé, plaqué contre le mien, m’immobilisait. Marty se frayait un chemin au plus profond de moi. Il forait comme un mineur de fond. Pas de cadeau.

— Ah, prends ma bite dans ton cul ! Tiens, rebelle, prends ça !

Ses couilles claquaient mon entrefesse. Il était au plus profond de moi. Son rythme s’accélérait. Je me détendais. C’était bon. Là, j’appréciais. Oui ! Il a joui rapidement car la correction l’avait sacrément excité.

— Prends l’éponge, nettoie toute l’eau sur le capot. Ensuite, tu passeras la peau de chamois.

Il s’est assis non loin de moi, sur une chaise de jardin. Il avait le ceinturon en travers des jambes, au cas où…

— Tant qu’il restera une trace, tu finiras ta punition. Mets du savon sur tes gros nichons et nettoie toute la voiture avec.

J’ai obéi, calmée, maîtrisée, douce, gentille, obéissante, domptée… Il profitait du spectacle. Ses commentaires allaient bon train sur l’état cramoisi et zébré de mes fesses et de mon dos. Et sur les mouvements sexy de ma grosse poitrine.

Quand la voiture a brillé, il est venu vers moi, m’a tournée vers lui, m’a embrassée langoureusement. Il m’a collée contre la voiture, a baissé son pantalon, enfilé un préservatif, m’a prise avec une douceur inattendue.

Quel pied !

*  *  *

Je suis rentrée en France, les fesses douloureuses pendant tout le vol de retour. J’ai eu du mal à rester longtemps assise. Ensuite, Marty est venu passer quelques jours en France. Et j’y suis retournée.

Puis il a rencontré quelqu’un sur place, une jeune femme de vingt-deux ans. C’était inévitable. C’était ma faute. Je n’avais pas voulu rester là-bas, comme il me l’avait demandé. Je n’étais pas encore prête à quitter ma vie habituelle. Je n’étais pas mûre pour rompre définitivement mes attaches. J’ai beaucoup regretté mon choix depuis.

CHAPITRE XIII

PASCAL MON VISITEUR MéDICAL

Par le biais du travail, j’ai rencontré Pascal, un représentant médical. C’était un homme la quarantaine, grand, costaud, blond, beau et passionné de films d’action.

Quand il est arrivé, j’étais au téléphone en train de rompre avec mon dernier copain. J’étais très en colère. J’étais en pleine séance d’insultes liées à ma fureur. Je me tenais dos à la porte.

Pascal a fait « hum, hum ». Je me suis tournée vers lui. J’ai dit à mon ex-copain : « Ton remplaçant est déjà là ! » J’ai refermé mon portable brutalement. J’ai expliqué au visiteur médical que j’étais en pleine rupture. Que mon ex ne me croyait pas et que j’avais profité de son arrivée pour couper court aux débordements téléphoniques. Mais il n’était pas réellement visé. N’importe quelle personne, qui serait rentrée à ce moment-là, aurait servi mes fins. Pascal m’a dit alors qu’il voulait bien assumer le rôle que je lui avais attribué. J’ai répondu :

— D’accord… je ne vais pas le pleurer.

On a parlé de boulot et d’autres choses. Puis comme il devait continuer son travail, nous nous sommes quittés à regret. Nous avons pris rendez-vous pour la fin de ma journée. Nous avons baisé le soir même. Ensuite, je lui ai fait lire mes textes porno. Il a été emballé. Qui ne l’aurait pas été ? Nous avons scellé notre accord par une monumentale fessée, qui a duré un long moment. Lui et moi, nous nous sommes montrés endurants cette nuit-là. Il n’avait fessé que trois ou quatre fois dans sa vie. Il fut enchanté de son premier test avec moi, fort concluant pour tous les deux.

Quand il était absent, loin de mon département, il me téléphonait jour et nuit. Nous parlions sexe et fessées, fessées et sexe. Des fois, je me masturbais avec lui en ligne. Il m’envoyait des scénarios pervers par mail. Pendant nos rencontres, nous vivions ces scénarios à la lettre. C’était terriblement sensuel, excitant. Je prenais deux fois le plaisir : à la lecture, puis en pratique !

*  *  *

Pendant toute une période, donc, je rencontrais Pascal, mon copain représentant en matériel médical, deux fois par semaine, une fois chez lui, une fois chez moi. Quand il revenait de ses tournées, il venait me chercher au boulot, me conduisait chez lui.

Dès que nous avions franchi la porte d’entrée, je devais lui faire un strip-tease, intense, torride, très impudique. Je devais bien m’ouvrir, dévoiler tout ce qui était caché par les sous-vêtements. Jouer avec les lèvres de mon sexe, mais sans mettre le doigt dedans. Tripoter le bout de mon clitoris qui apparaissait.

Pascal était installé dans un confortable fauteuil ; à côté, une petite table supportait divers accessoires. Quand mon complice estimait que mon strip-tease devait prendre fin, il plaçait une absorbette (fin carré de tissu, étanche d’un côté, absorbant de l’autre) sur ses genoux. Il me demandait de me venir me coucher en travers.

Là, il enfilait un gant à usage unique et jouait avec mon petit trou. Il titillait le pourtour de mon orifice anal, puis y étalait du lubrifiant, y introduisait un doigt, puis au bout d’un moment, plusieurs.

Puis il ôtait ses doigts, prenait mon gode, mettait un préservatif dessus, le recouvrait de lubrifiant, me l’enfonçait dans l’anus, à la place des doigts. Il retirait ses gants et, à main nue, jouait avec les replis internes et externes de mon vagin.

Pascal me priait de lui indiquer le moment où j’allais jouir. Je mouillais d’abondance, étant, comme je l’ai dit, une femme fontaine. D’où l’absorbette afin d’éviter que j’inonde son pantalon.

Après les derniers sursauts de mon orgasme, il retirait ses doigts, puis sortait le gode de mon cul, prenait une lingette, me nettoyait l’entrefesse, puis avec une autre lingette, mon sexe tout gluant.

Puis il me faisait me relever. Je devais aller me placer à un mètre de lui, debout, les bras le long du corps. Il m’interrogeait sur mon boulot. Nous nous étions parlé au téléphone pendant son absence, ainsi que par mails. Il savait déjà certaines choses, mais là, je devais lui faire une confession orale détaillée, en insistant sur le détail de mes conneries.

Quand j’étais chez lui, Pascal aimait bien que je reste nue. Un objet sexuel devait rester ainsi. Comme ça, il pouvait se rincer l’œil tout à loisir, me tripoter comme il en avait envie.

Quant aux fessées, il ne les concevait pas autrement que nue. Il aimait bien observer mon corps dévêtu se débattre sur lui, les fesses vulnérables, bien exposées… la peau brillante de sueur, les mouvements des muscles ; bref, un vrai régal !

À la fin de ma confession sur tout ce que j’avais fait de mal au boulot depuis notre dernière rencontre, nous passions à des jeux médicaux. Nous étions de la partie, lui et moi.

Il me demandait de venir à quatre pattes près de la table proche de son fauteuil, de prendre entre les dents le martinet qu’il avait fabriqué avec des garrots à prélèvements sanguins (épais morceaux de caoutchouc marron, larges et plats). Il les avait coupés à quinze centimètres, les avait noués ensemble. Résultat : un martinet très efficace, très douloureux !

Son martinet spécial en main, Pascal me couchait sur ses genoux, m’administrait une bonne correction. Je poussais des cris, les plus aigus possible, pour son plus grand plaisir. Ensuite, je retournais au milieu de la pièce, penchée en avant, les jambes écartées, comme une bête.

Là, il me demandait si je méritais une punition sévère ou légère. Quelle que soit ma réponse, j’avais droit à une solide fessée avec une poignée de sondes à oxygène et urinaires, qui sont, en fait, de fins tubes style PVC. À la fin de la punition en question, Pascal déposait son bouquet de « badines » médicales, pour se munir d’une sonde rectale.

D’abord, il me frappait avec, brutalement. Puis il me l’enfonçait bien profond dans le cul. Là, récréation : monsieur jouait un bon moment, faisant tourner la sonde, la faisant entrer et sortir.

Très excitée par le traitement en question, je m’accroupissais devant lui, sur son ordre, offrant bien mon gros cul grand ouvert. À ce moment, bandant comme un âne, il enfilait un préservatif. Il me tartinait la rosette de lubrifiant médical. Et là, tout en grondant pendant que je piaillais, il m’enculait jusqu’aux couilles. Et tout en m’enculant, il me battait les fesses et les cuisses à deux mains, à plate couture. Je me débattais, je hurlais sans avoir besoin de faire semblant.

Nous jouissions très fort en poussant des cris d’animaux, puis demeurions inertes un bon moment. Le plus souvent, nous dormions sur place, à même le tapis, comme des bêtes, pendant une bonne demi-heure.

Après, les « hostilités » reprenaient, bien sûr.

*  *  *

Pascal aimait bien me considérer comme un objet sexuel, mais il voulait aussi – personne n’est à une contradiction près – que je le repousse, que j’essaie de m’enfuir, qu’il me rattrape, etc.

Bref, il lui fallait de la résistance, de la rébellion, de la désobéissance, de quoi provoquer des punitions supplémentaires réparties tout au long de la journée. Quand il me demandait de venir à lui pour recevoir la fessée du soir, je refusais. Il se levait, venait à moi, essayait de me saisir le bras, je me dérobais.

Je m’écartais de lui, lui disais qu’il n’était pas question qu’il me fesse, qu’il n’était qu’un sale con, un malade… Je lui tirais la langue, lui tournais le dos. Il me coursait dans son appartement. Finalement, je me retrouvais acculée dans une pièce. Il me saisissait par les cheveux. Là, je lui faisais face ; il me claquait fort les fesses.

Il m’obligeait à le suivre à son fauteuil tout en continuant à me claquer les fesses sévèrement. Il me couchait sur ses genoux, m’immobilisait les jambes avec l’une des siennes, enroulait son bras autour de mon buste. Il m’administrait une rafale de claques. Là aussi, je devais crier, l’insulter, bouger, bref, faire comme si je n’étais pas du tout consentante. Jusqu’au moment où, la douleur prenant le pas, je me calme, ne bouge plus. Je le suppliais alors d’arrêter. Sa réponse tombait, péremptoire :

— Va chercher le martinet !

Je m’y rendais à quatre pattes. Je prenais les lanières entre les dents, j’attendais son ordre.

— Apporte !

Je m’exécutais, toujours à pattes. Il me faisait signe de m’installer sur ses genoux.

— Pas de résistance, cette fois !

Je restais comme une poupée molle sur ses genoux. Il m’installait sur un seul de ses genoux, de façon que mes fesses soient bien apparentes, que j’aie la tête vers l’arrière. Il cinglait sans aucune douceur mes fesses déjà bien meurtries, bien douloureuses.

Plus tard, après la punition, il me disait :

— Suis-moi, chienne !

Nous allions dans la chambre. Il me demandait d’aller chercher l’énorme coussin que nous avions acheté ensemble, qui faisait près d’un mètre d’épaisseur. J’installais le coussin sur le lit, me couchais dessus, à plat ventre, les fesses très hautes.

Il enlevait son pantalon, venait se placer devant moi, à genoux. Il m’enfournait sa queue dans la bouche, tout en m’immobilisant le visage contre son bas-ventre en me tenant par les cheveux.

— Ecarte les jambes.

Je savais ce qui m’attendait. J’en tremblais. Mais j’écartais bien les jambes comme il me l’avait ordonné. Il m’administrait des claques sur le sexe, d’abord doucement, puis de plus en plus fort jusqu’à ce que ça devienne insoutenable.

Alors, je m’écartais de lui, je disais à travers mes sanglots « pardon » cinq fois de suite. Il arrêtait la punition, me tirait les cheveux en arrière.

— Tu t’es permis d’interrompre mon plaisir !

— J’ai trop mal ! J’ai trop mal !

Je hurlais.

— Je vais t’enculer à sec, en te fessant avec le martinet. Tu acceptes ce châtiment ?

— Oui !

— Ne bouge pas.

Il allait chercher un préservatif, se le mettait. Puis il se postait derrière mes fesses, que je lui présentais bien écartées, bien ouvertes. Il me disait :

— Dis-moi : « Encule-moi fort car je l’ai mérité ! »

Je répétais sa phrase. Il rentrait alors d’un coup jusqu’à la racine. Je hurlais, criais, essayais de bouger, d’atténuer la terrible douleur qui me traversait, mais cela ne faisait que l’enfoncer encore plus profond en moi. Je sentais ses couilles cogner contre mes fesses. Puis les coups pleuvaient sur mes fesses déjà bien en feu.

Tant qu’il n’entendait pas le changement de cris qui signalait mon passage de la douleur au plaisir… en effet, une fois le passage fait, je commençais à apprécier l’enculage… il me besognait violemment.

Quand il se retirait enfin, j’étais brisée, vaincue, épuisée, mal en point. Je sanglotais, respirais par à-coups. J’avais mal, mais j’étais excitée. J’avais d’ailleurs un orgasme quand il se retirait, et que mes fesses se retrouvaient exposées à l’air frais.

Il allait chercher une lingette nettoyante, procédait à une toilette minutieuse. Puis il venait s’asseoir près de moi, me relevait le visage en m’empoignant brutalement par les cheveux. Je gémissais doucement.

— Je t’accorde dix minutes de repos. Tu peux dormir. Je viendrai te chercher pour que la punition reprenne. Tu le sais, n’est-ce pas, que je n’en ai pas fini avec toi ?

— Oui.

Le plus souvent, je m’endormais. Un glaçon, passant sur mes fesses sensibles, me réveillait. Il promenait son cube de glace partout, jouait avec mon sexe, puis mon petit trou.

— Debout !

Il posait le pied sur une chaise, me couchait sur sa jambe, reprenait la fessée. Il me battait à grands coups, en levant très haut son bras afin que j’aie bien mal…

*  *  *

Voici une scène qui m’a particulièrement marquée. Nous avions été invités chez le directeur de Pascal qui possédait une grande maison avec piscine. Je portais un maillot deux-pièces sous ma robe. Dès que notre hôte nous a permis d’utiliser la piscine, je m’y suis jetée pour n’en plus sortir. Pascal discutait boulot à perte de vue avec son directeur, un blond bien élevé, tiré à quatre épingles, et l’épouse de celui-ci, encore plus blonde et bien élevée que son mari.

À un moment, le directeur nous a invités à boire. Un buffet avait été dressé non loin de la piscine. J’ai eu l’impression que le directeur avait envie de me voir sortir de l’eau toute ruisselante, le devant du maillot bien plaqué sur la fente pour la mouler. J’ai décliné l’invitation pour continuer à profiter du merveilleux bassin. Mon comportement commençait à énerver Pascal. Il aurait préféré que je me tienne à ses côtés plutôt que de continuer à faire la loutre sous l’eau. J’étais censée être venue pour le mettre en valeur, exciter peut-être un peu le directeur, en prime.

Pascal m’a demandé de sortir de l’eau. Une fois, deux fois. Mais j’ai fait semblant de ne pas l’avoir entendu. Je continuais à nager, en surface, en apnée, comme un dauphin joueur. Mécontent de mon comportement, Pascal s’est mis à l’eau, est venu me chercher.

— Stella, sors immédiatement !

À son ton, j’ai compris que j’avais mal agi, j’ai obéi. Dès que je suis sortie de l’eau, sous le regard braqué du directeur que sa femme surveillait comme le lait sur le feu, Pascal m’a saisie par le poignet. Il m’a entraînée derrière lui, d’un pas rageur. Le directeur et sa femme suivaient la scène d’un œil intéressé. Pascal m’a conduite à une chaise de jardin. Il s’y est assis, m’a inclinée sur ses genoux, l’un des deux étant placé plus haut que l’autre. Je me suis retrouvée penchée en avant, les fesses plus haut que le reste du corps.

Pascal m’a fessée un bon coup sur mon maillot trempé, sans trop s’attarder. J’ai eu bien mal, et bien honte aussi. Le salaud, malgré la présence des deux autres – tout avait été prémédité, bien sûr – m’a déculottée. Je me débattais, tentais de retenir mon bas de maillot, criais non ! Il a redoublé ses coups. J’ai lâché prise.

— Pas devant eux !

— Cul nu, la fessée ! Pas de discussion !

Et là, il a repris la fessée à une cadence infernale. En me débattant, j’ai même perdu mon slip. Il s’est arrêté, m’a relevée, puis entraînée vers le directeur. Ce dernier souriait poliment, la braguette bien gonflée, je dois dire. Sa femme ne disait rien, effacée comme une petite souris. Elle ne me regardait pas. Ses yeux étaient dirigés vers la pointe de ses chaussures. Elle était gênée, n’empêche que, tout de suite après notre départ, son mari lui en mettrait un fameux coup. C’était couru.

— À genoux ! m’a ordonné Pascal.

Je me suis agenouillée sur le carrelage rugueux antidérapant. Il m’a ôté mon soutien-gorge. J’étais nue devant nos hôtes. Le directeur tendait le cou vers mon épais buisson de poils bien noirs. La correction est devenue une humiliation totale. Pascal m’a mis les mains sur la tête.

— Excuse-toi auprès du directeur et de sa femme pour les avoir négligés en restant dans l’eau.

J’ai obéi à travers mes larmes. J’avais honte, j’avais mal. Je me suis excusée bien poliment comme il me l’avait enseigné à travers de nombreuses punitions.

Le directeur s’est tourné vers Pascal pour lui dire qu’il cherchait un homme à poigne pour un poste à haute responsabilité. Il le félicitait pour son énergie et ses manières éducatives aussi traditionnelles qu’efficaces.

— Vous allez la laisser ainsi toute la soirée ?

— Oui, à moins que cela vous dérange qu’elle soit nue et à genoux ?

— Non, c’est plaisant. Mais je pense que vous avez été ferme avec elle, qu’elle a bien compris la leçon. Invitez-la à se joindre à nous pour un verre.

Pascal s’est tourné vers moi en aboyant :

— Remercie le directeur.

Je l’ai fait, toute honteuse… J’étais humiliée, domptée, vaincue, mais contente quand même ! Quand nous sommes partis, Pascal était tellement excité de sa soirée, de sa promotion, qu’il a arrêté sa voiture dans un coin tranquille. Il m’a demandé de sortir. Il m’a baisée sur le capot, par-derrière.

Après, il m’a confirmé que le directeur, après avoir battu sa femme comme plâtre, l’enculait à quatre pattes au bord de la piscine, en lui rougissant le cul à coups de raquette de ping-pong.

*  *  *

Seulement voilà, Pascal, à la longue, est devenu fou amoureux de moi. Il se montrait très envahissant, trop présent.

Pour finir, c’est moi qui l’ai quitté : j’étouffais.

Et puis, ses scénarios devenaient répétitifs. Il m’ennuyait de plus en plus, même si j’avais encore avec lui des jouissances intenses. À la vérité, j’avais d’autres hommes en vue.

Pascal a très mal pris notre rupture. Il m’a harcelée longtemps, par portable, par mail, et en chair et en os. Il ne voulait pas comprendre que j’étais lassée. Il n’a pas décroché facilement. Le dernier mail qu’il m’a envoyé me disait qu’il avait compris mon jeu : je le provoquais afin qu’il me punisse sévèrement dès qu’on se reverrait. Il était prêt : je ne pourrais plus m’asseoir pendant quinze jours, suite à la raclée qu’il allait me mettre.

J’ai failli donner suite, mais j’étais partie dans une autre histoire, qui me prenait beaucoup de temps, qui, déjà, me donnait mal aux fesses bi quotidiennement ! Je n’avais plus de place pour mon visiteur médical. J’ai donc laissé tomber.

CHAPITRE XIV

PIERRE MON OPTICIEN PARISIEN

Pierre avait lu toute mon histoire avec le chirurgien sur un site spécialisé SM. Il m’avait contactée par mail. Mon texte lui avait plu. Il voulait me connaître afin de partager avec moi notre passion commune : la fessée et la domination.

Je couchais avec trois autres hommes à ce moment-là. Chacun ignorait qu’il avait des rivaux. Je trouvais Pierre le moins intéressant du lot, j’ai interrompu nos courriels. J’avais même bloqué son adresse mail. Mais il a persisté. Il m’a contactée sous une autre adresse presque similaire à la première, pour que je ne sache pas qu’il s’agissait de lui. Nous avons repris la communication par le web, puis il y a eu des échanges de photos, puis les premiers entretiens téléphoniques. Il vivait en région parisienne et moi en Corse-du-Sud. Gérant d’une société d’optique, il commandait deux à trois personnes. Il se prenait très au sérieux.

En fonction de ses disponibilités, je le rejoignais de temps en temps. J’avais à l’époque des horaires très confortables. Pierre était strict, et même psychorigide. Tout était programmé dans sa vie. Aucun imprévu, aucune surprise. Les vacances deux fois par an, à la même époque, au même endroit. Le même travail depuis des années. La même femme depuis très longtemps. Le même trajet en train de banlieue, sauf les jours de grève qui le perturbaient beaucoup. Pour Pierre, le lendemain devait ressembler à la veille. Tout le temps.

Son couple battait de l’aile. Sinon il ne m’aurait pas contactée. Sa femme, peu branchée sur le sexe, commandait chez lui. Elle lui faisait souvent des scènes de ménage ; Pierre s’écrasait, sans rien dire, sans rien faire. D’où sa recherche d’une femme qui acceptait tout, se laissait faire.

Il ne pouvait pas me rejoindre à tout moment. Il disait à sa femme qu’il avait une réunion professionnelle avec ses distributeurs. Nous nous retrouvions le soir tard, toujours dans le même motel, que je louais à chaque séjour. J’étais étonnée qu’il arrive à me caser, entre son boulot, son train de banlieue, sa belle maison avec jardin et cheminée d’agrément, ses séances de karaté, etc. Quand nous n’étions pas ensemble, nous restions en contact par téléphone, ou webcam (lui en caché, bien sûr), ou par messagerie instantanée (sous un pseudo enfantin à la con). Nous jouions à des jeux SM ainsi. Mais au moindre bruit chez lui, il coupait tout. Je me retrouvais plantée comme une conne devant mon écran. Nous reprenions ensuite, mais ce n’était plus pareil.

Parfois, j’étais à mon boulot. Il me donnait un ordre sur mon portable. Je devais l’exécuter immédiatement. Parfois, j’étais en extérieur, et là aussi, je devais réaliser ce qu’il me demandait.

Par exemple, je me promenais dans le maquis. Je branchais le haut-parleur du portable. Il m’ordonnait de baisser mon pantalon, de claquer fortement chaque fesse une fois. J’obéissais, avec la peur de rencontrer quelqu’un.

Je lui ai fait croire que je l’aimais, que j’avais de véritables sentiments pour lui. Quand j’étais loin de lui, ce qui arrivait souvent, je lui faisais croire que j’étais tout à lui, que j’avais fait serment d’allégeance. Que je me donnais à lui corps et esprit. Alors qu’avec mon insatiable sexualité, il me faut de la bite en continu. Je ne peux pas rester un jour sans baise. Le sexe à outrance, c’est mieux que la drogue. Je suis accro à la jouissance, je ne peux pas rester chaste, ni fidèle.

Pierre a marché, couru dans ma manipulation. C’est moi qui l’ai contrôlé, dominé. Il débutait dans la domination, il a fait des erreurs. Moi, je m’amusais. Je savais qu’il n’était rien pour moi. Que je n’éprouverais rien pour lui. Comme j’ai joué avec lui ! Comme je l’ai amené là où je voulais qu’il aille ! Je l’ai laissé jouer tant que moi, ça me convenait. Notre relation a été houleuse en raison de son camouflage. Et de la surpuissance qu’il pensait détenir.

Le chirurgien dont j’ai parlé au début, qui avait commencé doucement avec moi, était, à la longue, devenu un véritable Maître de donjon, sadique, cruel, pervers… Il aurait voulu mon esprit, il n’a obtenu que mon corps. Je l’ai souvent quitté, sur un moment de colère, de déception. Jusqu’au jour où c’est lui, lassé, énervé, qui m’a quittée définitivement. Pour la première fois de ma vie, j’ai supplié un homme. Je me suis rabaissée. Je me suis jetée à ses pieds. Je l’ai supplié de me garder. Je m’étais rendu compte que je ne pouvais pas vivre sans ce jeu. Mais il était trop tard. Je me suis humiliée véritablement à ce moment-là. J’ai perdu toute dignité. J’avais toujours eu l’habitude de jeter mes amants, après usage, comme des kleenex. Dès qu’un homme devenait trop envahissant, trop possessif, voire amoureux : à dégager ! Au suivant ! Et avec moi, aucun espoir de retour, jamais !

Jusqu’à Pierre. J’ai découvert la sensation du pouvoir avec lui, chose inconnue pour moi jusque-là. Plus rien d’autre ne m’intéressait. J’ai rompu avec tous les mecs que je côtoyais.

C’est là que je me suis rendu compte que les rôles de Maître et d’esclave n’étaient pas à cent pour cent d’un côté. Nos rôles se mélangeaient.

Nous avons eu une période froide où nos échanges étaient banals. Ils se faisaient simplement par voie informatique. Plus de téléphone, plus de contact réel, à l’instigation de Pierre. Une véritable torture morale pour moi. Les mails de Pierre étaient neutres, peu fréquents. Je souffrais terriblement. On a repris après ses longues vacances d’été.

Je ne pensais pas qu’il me recontacterait. Pour moi, c’était presque de l’histoire ancienne. S’il n’avait pas repris contact avec moi, ce n’est pas moi qui l’aurais fait. Il voulait qu’on reprenne nos habitudes. Mais, moi, à cette époque, j’avais envie d’une relation sincère, véritable, avec beaucoup de câlins.

Il voulait des photos nues de moi. J’ai refusé. Il voulait que je me fasse tatouer un poisson-clown (son pseudo) qui embrasserait un bras d’une étoile de mer (mon pseudo) au-dessus du sexe. Plus exactement, le tatouage aurait été situé sur la partie lisse du mont de Vénus, partie de mon anatomie que Pierre exigeait de voir toujours rasée.

J’ai refusé. Il faut être malade pour se faire tatouer le nom d’un amant ou même son pseudo sur le corps. Surtout quand on sait que rien ne dure dans la vie. Sauf que pour Pierre, sa vie, c’est perpétuité avec sa femme. Je suis sûre qu’il n’a jamais envisagé le divorce. Ça changerait trop ses habitudes.

Moi, c’était éphémère comme le papillon qui butine de fleur en fleur. Et qui vit vingt-quatre heures, mais intenses. J’ai accepté certaines choses tant que ça me convenait. Par contre, je mettais beaucoup de résistance, quand je n’en avais pas envie.

Pierre appelait ça de la rébellion. Nous nous sommes séparés en tant qu’amants, mais nous sommes restés en bonne relation. Nous nous écrivons uniquement. Mais si demain, il ne m’écrit plus, je n’en mourrai pas.

Voici un récit que j’ai écrit sur lui et moi. Cela faisait partie des punitions qu’il me donnait à faire quand on se séparait. Je devais faire un compte rendu exact de nos rencontres. Au début de notre relation, il me faisait copier plusieurs fois le texte de mon serment d’allégeance. Puis il s’est rendu compte que c’était plus plaisant pour lui de lire ce que nous avions fait ensemble. Ainsi, quand j’étais occupée à écrire, je ne pouvais pas faire autre chose. C’était en fait une double punition. Je pensais à lui en écrivant et je ne pouvais rien faire de mes activités préférées sous peine de représailles. Il m’imposait un délai pour lui envoyer le texte par mail. Malheur à moi si je ne respectais pas ses ordres. Non seulement, je devais recommencer à rédiger le texte, mais aussi le serment. « Notre » serment, à écrire à la main, au stylo-plume (chose que je déteste), avec des pleins, des déliés, des majuscules en couleur. À cela, s’ajoutait une correction.

*  *  *

LES ORTIES

(Récit pour Pierre)

Nous étions rentrés du travail. Il arrivait de sa société d’optique. Moi de l’entreprise où j’étais infirmière intérimaire. Nous étions tous les deux contrariés par notre journée. Nos raisons étaient différentes, mais nous étions à cran.

Quand il est arrivé, nous nous sommes embrassés. Nous avons parlé un peu. Puis il m’a demandé de lui servir le repas. J’ai répondu qu’il n’était pas prêt.

— Va le faire. J’aimerais manger.

Là, ma colère a éclaté :

— Pas question ! Non, mais ! Tu me prends pour ta bonniche ?

— Stella, ne me parle pas sur ce ton !

— Ce soir, je n’ai pas envie de jouer à tes jeux à la con ! Ce soir, je suis un être humain, pas un jouet, pas une esclave.

Il m’a rappelé les termes de notre contrat :

— Il me semble que quand tu rentres, tu es censée m’attendre à poil. Et le repas doit être prêt, la table mise…

— Pas ce soir ! J’ai envie de manger vietnamien. Je vais me préparer à sortir.

Disant cela, je lui ai déposé furtivement un bisou sur la joue. J’ai tourné les talons pour me diriger vers notre chambre… Fou de rage, il s’est levé d’un bond, s’est lancé derrière moi. Lui aussi était saturé par sa journée. Sa colère en suspens n’attendait que l’occasion d’éclater. J’ai poussé la porte pour m’enfermer dans la chambre… Il est arrivé juste à temps pour glisser un pied dans l’ouverture. Il a passé un bras à l’intérieur, a essayé de m’agripper. Mais j’ai esquivé, tout en continuant à résister. Son pied coincé lui faisait mal, mais il poussait de toutes ses forces. Le résultat ne s’est pas fait attendre. Je ne faisais pas le poids, la porte a cédé… Il est entré, a refermé aussitôt avec la clé, qu’il a mise dans sa poche…

Paniquée, je tournais autour du lit, changeant de sens chaque fois que Pierre était sur le point de m’attraper… La course-poursuite en rond l’épuisait. Il était fou de colère… Il a fini par m’attraper par le poignet. Il m’a tirée vers lui, mais je suis restée agrippée à la poignée de la porte fermée à clé. Alors il a tiré plus fort. Pour ne pas être écartelée, j’ai lâché prise. Il m’a entraînée vers le lit. J’essayais de le freiner en m’agrippant à tout ce qui passait devant moi : coin de meuble, poignée de tiroir de commode, etc. Nous nous sommes retrouvés sur le lit, moi sur le dos, lui sur moi. Je me débattais. Il m’embrassait férocement. J’essayais de le repousser. Mais il me bloquait, sa main s’est glissée sous ma mini robe, sous mon string. Ses doigts pinçaient, caressaient, écartaient, fouillaient en moi. Je me laissais faire. Il me sentait devenir humide. Mes bras entouraient ses épaules. Nos baisers devenaient passionnés. La tempête de colère se calmait.

— Reste comme ça, je vais chercher un préservatif.

Il s’est relevé, a remonté ma mini au nombril, histoire de mettre en évidence mon piercing : un anneau rond, ce soir, à sa demande. Puis il m’a retiré mon string, en le faisant glisser le long de mes jambes. Il a pris une capote dans la table de nuit. Nous en avions placé partout pour ne pas perdre de temps à chacune de nos rencontres : son temps était toujours limité en raison de sa vie familiale officielle. Il m’a tendu la capote, m’a demandé de la lui enfiler.

Sa bite passant à portée de mes lèvres, j’en ai embrassé le bout trempé. Je jouais dessus avec ma langue. J’ai déroulé le latex sur son membre dur comme du bois. Puis il a enfilé mon vagin inondé. Ensuite, il s’est retiré, m’a fait mettre à quatre pattes. Il a repris mon sexe dégoulinant. Il m’a claqué les fesses pendant la pénétration, mais gentiment, sensuellement, juste pour les voir rosir. Juste pour le plaisir d’entendre claquer sa main sur ma peau.

Puis il s’est retiré encore une fois, m’a retournée sur le dos, m’a pénétrée de nouveau par le sexe. Tout se passait en douceur, en tendresse. Nous avions une jouissance de folie ensemble.

Il se releva, alla sous la douche. Il revint un moment après, juste vêtu d’un pantalon, les pieds nus. Il s’appuya au chambranle de la porte.

— Stella, debout.

Son ton était calme, mais je lisais une froide colère dans ses yeux. Finalement, tout ne s’était pas estompé de son côté. Je suis venue à lui.

— Tu m’as désobéi tout à l’heure. Tu n’étais pas nue à mon arrivée. La table n’était pas mise. Tu n’avais pas préparé le repas. Tu m’as répondu. Tu m’as tenu tête. Tu as résisté. Tu m’as insulté.

— J’étais contrariée par ma journée !

— Tu me l’aurais dit gentiment à mon arrivée, j’aurais compris. Je t’aurais déshabillée, entraînée dans la douche. Je t’aurais massée sous l’eau. Tu te serais détendue. Puis je t’aurais emmenée dans la chambre. Nous aurions passé une excellente soirée.

Il m’a rappelé ce qui était inscrit dans notre « serment ». Je devais préparer tout le matériel, sauf contre-ordre. Un ordre restait toujours valable, sauf annulation préalable de sa part.

— Va chercher les orties dans le jardin. Tu me les rapporteras au pied. Go !

Je me suis empressée d’exécuter l’ordre. Dans la pratique, je devais le faire à chacun de nos rendez-vous, qu’ils soient réels ou virtuels. C’était l’une des premières règles établies entre nous. Pierre me contactait quotidiennement, surtout le soir. S’il me donnait l’ordre de préparer les orties, j’étais ses mains puisque nous étions à distance. La webcam ne pardonnait rien, ne loupait rien. S’il estimait que je méritais la badine, je devais le faire devant lui. J’agissais pour lui à distance. Au début, je ne voulais pas le faire. Quand on se voyait, son courroux était très fort. Donc, j’avais pris l’habitude d’obéir à distance, en son absence. Une preuve de son pouvoir sur moi, de son autorité, de sa puissance, de sa maîtrise – de mon asservissement !

Quand les orties ont été à ses pieds, il m’a ordonné d’enlever ma robe. Il m’a tendu un mini shorty en dentelle.

— Passe-le jusqu’à mi-cuisses. Ensuite, tu te mettras à quatre pattes.

Je me suis mise en position. Il déposa les feuilles d’orties sur mes fesses. Je serrais les dents pour ne pas lui montrer la vive douleur que j’éprouvais. Il m’a prise par le bout des seins, m’a conduite dans le salon, où devait se dérouler la fessée. Toujours me tenant par les seins, il m’a fait m’allonger sur ses genoux. Ça picotait, mais c’était encore supportable. Il a ôté les feuilles de mon shorty en les faisant glisser sous le fin tissu.

— As-tu mérité cette correction ?

— Oui.

— As-tu mal agi, ce soir ?

— Oui.

— Dois-je être extrêmement sévère ?

— Oui.

— Demande-moi de te fesser pour ton bien, notre bien !

— Pierre, fesse-moi pour mon bien, notre bien !

— Je suis ton Maître.

— Tu es mon Maître.

Alors, il commença à me fesser sur le shorty. Ça devint vite insoutenable. J’implorais, suppliais, me débattais. Mais rien n’y faisait. Au bout d’un long moment, il abaissa mon shorty, continua à me fesser cul nu. Il me demanda de répéter que j’étais vilaine, indisciplinée, que j’avais mérité la correction, etc.

Enfin, ça s’est arrêté. Il m’a prise par l’oreille, m’a guidée à genoux. Je pleurais, sanglotais, suppliais. J’avais les fesses écarlates, douloureuses. Il m’a laissée ainsi un moment, histoire que la coloration diminue, que j’appréhende la suite. Il alla chercher la laisse, puis me fit faire à quatre pattes le tour de toute la maison, me fouettant quand je n’avançais pas assez vite.

Quand il a enfoncé ses doigts dans mon sexe, j’ai joui sans aucune retenue. Il n’était pas content :

— Ta jouissance ne t’appartient plus ! T’ai-je donné l’ordre de jouir ?

— Non.

— Tu m’as encore désobéi !

— Je n’ai pas pu me retenir.

Il prit la cravache. Je frémis. Il me tapota le sexe avec, doucement, sans me faire de mal. Forcément, j’ai de nouveau eu un orgasme, sans pouvoir me contenir. Alors, il me donna un coup fort, juste pour éviter que ça se reproduise. Je gémis de douleur. Il entreprit de me cravacher, comme un cheval sur un champ de courses. Je hurlais, sanglotais ; je n’avais presque plus de voix.

— Ouvre les cuisses !

J’étais terrifiée, terrorisée, affolée, mais vaincue, domptée, matée. J’ai écarté prestement les cuisses. Je m’apprêtais à souffrir encore plus, mais j’acceptais tout. Il m’a cravaché l’intérieur des cuisses, mais beaucoup moins fort que le reste du corps. J’avais les yeux fermés. J’attendais le dernier coup, docile, telle une esclave bien dressée. J’entendis le bruit de la cravache tombant sur le sol. J’ouvris des yeux embués. Il vint à moi. Il m’embrassa doucement. Puis sa bouche descendit jusqu’à mon sexe. Où il plongea sa langue.

Il me détacha. Je ne tenais plus debout. Il me garda contre lui. Il me murmura des mots doux. Nous avons glissé doucement au sol. Il a ouvert son pantalon, a mis sa bite contre ma bouche.

— Suce-moi, ma belle soumise, ma belle esclave.

Pendant que je lui faisais une torride fellation, il m’a enfilé trois doigts dans le vagin, deux dans l’anus.

— Donne-moi ta jouissance, ma belle. Offre-moi ce cadeau.

Il retira doucement son pénis de ma bouche. Il me demanda si je l’aimais encore, malgré la rudesse de la punition.

— Oui, Pierre, je t’aime.

— Suis-je ton Maître, avec tout pouvoir sur toi ?

— Oui, Pierre. Tu es mon Maître. Tu as tout pouvoir sur moi.

Satisfait, il remit sa bite dans ma bouche. Il jouit abondamment, manquant m’étouffer sous ses jets. Quant à moi, j’eus de nouveau un orgasme violent, inondant sa main enfouie en moi, et mes jambes, le sol…

Incurable femme fontaine !

CHAPITRE XV

UNE SEMAINE à PARIS

Pour me récompenser de mon « récit », Pierre m’a emmenée faire des achats. Vêtements, chaussures, sous-vêtements. Nous avions choisi une robe rouge près du corps avec les boutons sur le devant, une jupe noire assez serrée, une autre jupe, ultracourte, à volant, très printanière, avec des couleurs gaies. Les trois vêtements en question s’arrêtaient à mi-cuisses. Pour le haut, un chemisier très vaporeux pour aller avec la jupe, un body moulant pour assortir la jupe courte, un caraco en soie avec la robe.

Les sous-vêtements étaient classiques mais sexy : soutiens-gorge à balconnet pour décolleté attrayant, strings plus ou moins transparents, bas avec porte-jarretelles, ainsi que des bas autofixants. Nos achats se complétaient par divers petits accessoires comme des bijoux fantaisie, des foulards en soie…

Le choix des achats venait de Pierre. Pas du tout mon style. Mais c’était le jeu. Nous avons décidé ensemble de ce que je porterais pour le restant de la journée : la jupe ultracourte avec le body, les bas noirs autofixants avec une large bande de dentelle, un string noir très mini et transparent, body assorti.

Nous avons ensuite fait un délicieux repas en amoureux dans un restaurant du Quartier latin à ambiance feutrée. Il en a profité pour me caresser les cuisses, et même plus haut, là où le bas s’arrêtait, et où la peau est à nu, juste avant de rencontrer le string.

Le repas s’est terminé sur un café bien serré ; l’après-midi nous ouvrait les bras. Nous avons déposé nos paquets à l’hôtel, déambulé dans les rues en nous tenant par la main. En vraie provinciale, je voulais profiter à fond des charmes de Paris : et d’abord de la tour Eiffel.

Après quelques stations de métro où ma tenue a émoustillé quelques hommes, nous voilà au pied du monstre d’acier. En vraie sportive, malgré la fatigue qui commençait à arriver, j’ai préféré prendre les escaliers plutôt que les ascenseurs, où il y avait trop d’attente. Pierre me mit en garde à propos du nombre de marches impressionnant, mais je n’en démordis pas. C’était parti pour la montée infernale ! J’avais l’habitude de la randonnée en haute montagne, bien chaussée. Je n’avais pas du tout l’habitude de faire du sport avec des talons aiguilles. Je n’avais pas vu venir le piège.

Un pari idiot nous a fait grimper les marches quatre à quatre pour arriver premier. Les grandes jambes de Pierre, ses chaussures plus adaptées lui ont permis de prendre l’ascendant sur moi et d’arriver en tête au premier étage. Pour la suite de l’ascension, il se posta deux ou trois marches derrière moi afin de profiter du spectacle que je lui offrais. Le vent à cette hauteur commençait à souffler ; les pans de ma jupe à volants bougeaient beaucoup, révélant par moments le haut de mes cuisses. C’était du pur bonheur pour lui et les quelques personnes aux alentours.

À mi-chemin entre le premier et le second étage, je m’arrêtai essoufflée, criai grâce !

— Hors de question ! Tu as voulu monter, alors on continue, m’ordonna-t-il.

Il m’avait prévenue, mais je n’en fis qu’à ma tête, me moquant de lui, devant des gens :

— Alors, on devient vieux ! On est pas très courageux devant ces quelques marches.

Comme je continuais à refuser de bouger, il m’attrapa par l’oreille, me força à me relever. Il souleva ma petite jupe, me claqua assez fort cinq fois chaque fesse, très vite.

Pierre me tenait toujours par l’oreille telle une écolière pas sage. Ainsi, il m’était impossible d’échapper à la correction. Les quelques courageux qui avaient emprunté les escaliers se régalaient du spectacle. Moi, j’avais honte.

À peine dix marches plus loin, j’ai rechigné à nouveau :

— Je suis fatiguée, j’ai mal aux jambes, aux mollets et aux pieds. C’est ta faute avec ces nouvelles chaussures !

Je commençais vraiment à chercher « le bâton pour me faire battre », d’après Pierre. Il m’a rejointe, m’a claqué les fesses alternativement à chaque marche jusqu’au palier du deuxième étage. Quand mon rythme baissait, il claquait plus fort. Au deuxième étage, mes fesses étaient cramoisies. Il les contrôlait en relevant ma courte jupe. Les gens voyaient bien ce qu’il me faisait.

Je lui ai dit que je n’étais plus capable de rien. Il m’a répondu que la correction prévue serait doublée ! Nous sommes descendus par les ascenseurs. Mon attitude arrogante avait disparu. J’avais la trouille de ce qui m’attendait, sachant qu’il était très imaginatif et sévère. Je lui ai demandé combien de temps il fallait pour rejoindre l’hôtel. Il a répliqué que nous ne rentrions pas tout de suite à l’hôtel. Je devins blême. Je lui dis que je préférais une punition décuplée plutôt que marcher encore. Il me rappela, en tant que Maître et suzerain, que mon corps et mon emploi du temps lui appartenaient.

Nous voilà repartis dans le métro. Je n’osais plus lui demander où nous allions. Nous sommes descendus à la station Pigalle. Direction un sex-shop spécialisé dans les accessoires SM. Là, Pierre choisit divers martinets, badines, fouets, ainsi qu’une foule d’objets aussi démoniaques pour moi qu’agréables à utiliser pour lui.

Devant son air circonspect quand au choix final, la vendeuse lui indiqua que l’on pouvait tout essayer dans l’arrière-boutique. Il a repris la balle au bond :

— Bonne idée, mais nous allons le faire ici, si vous n’y voyez pas d’inconvénient.

La charmante fille acquiesça. Pas moi :

— Tu es sérieux ?

— À ton avis ? me répondit-il.

Il me demanda de me retourner, de relever la jupe, de descendre mon string à mi-cuisses afin de ne pas l’abîmer. Il s’est emparé d’un martinet, m’a claqué les fesses avec. Des larmes de honte et de rage coulaient sur mon visage. Je l’implorais, jurais de ne plus recommencer. Il me répondit qu’il espérait bien que je ne recommencerais plus. Mais que pour l’instant, il faisait son choix et ne voulait pas être dérangé pendant les tests. Il prit un autre martinet plus gros, avec plus de lanières. Rebelote, il le testa sur mon cul ; moi, humiliée, les fesses douloureuses, je détestais autant l’homme que l’instrument.

Des clients (ou des voyeurs) venaient d’entrer. Je n’en pouvais plus de crier : la douleur plus l’humiliation devenaient trop terribles. La vendeuse, complice de notre jeu, proposa un très joli bâillon pour éviter que j’ameute le quartier. Je détestais les bâillons, j’ai refusé. Pierre n’a pas insisté. Je me tenais toujours de dos collé au mur. J’avais des godes sous le nez présentés dans une vitrine. J’avais aussi les fesses à l’air. Pierre prenait son temps pour examiner le matériel que lui proposait la vendeuse. Les clients se rinçaient copieusement l’œil.

Il choisit finalement une boule en plastique avec des lanières en cuir. Il vit mon regard épouvanté et suppliant. Il reposa l’objet en me disant qu’il plaisantait. J’ai soupiré de soulagement.

— Rhabille-toi !

Je me suis empressée de le faire. Des clients m’ont applaudie. Certains m’avaient déjà photographiée avec leur portable. Et mes photos allaient circuler. J’espérais que mon visage ne serait pas diffusé sur le net. J’avais quand même de la famille.

Pierre « finalisait ses choix ». Il a pris un martinet avec un manche en forme de pénis façon gode, une badine, une raquette de ping-pong, une grosse tapette très large et quelques liens. Il me donna les billets de banque devant tout le monde. Il me demanda de payer moi-même pour que ma honte soit encore plus grande. La vendeuse mit les achats dans un sac neutre et opaque. Mais Pierre tira de sa poche un sac transparent en lui disant que ce n’est pas la peine de gâcher un sac. Qu’il avait prévu le nécessaire. Je devais donc porter « ses » achats dans un sac à la vue de tout le monde dans la rue.

Nous sommes sortis et avons pris un taxi pour rentrer à l’hôtel. J’avais du mal à rester assise sur la banquette arrière tellement mes fesses me chauffaient. À l’hôtel, dans la chambre, Pierre m’invita à me déshabiller, puis à prendre une douche. Pendant ce temps, il étalait tous ses achats sur le lit. Je lui ai cédé la douche. Il m’a interdit de me coucher ou de m’asseoir : je devais juste me tenir debout face au lit.

Il me retrouva dans la chambre, nue devant les objets étalés. J’étais debout, comme il l’avait ordonné. Il prit les objets un à un, réfléchit, puis les reposa. J’étais excitée et affolée. Il s’assit, me demanda de me coucher sur ses jambes. Je tremblais, tant d’appréhension que de peur. L’attente était insupportable. Il me rappela alors mon comportement. Ses doigts pianotaient doucement sur mes fesses. Puis, sans prévenir, il me claqua le cul.

Après dix bonnes minutes, je ne tenais plus en place : les essais dans le sex-shop m’avaient sérieusement échauffé les fesses. Comme je commençais à crier fort, il me demanda d’arrêter ou bien il allait devoir « utiliser un instrument ». Je promis d’être plus discrète. Il reprit la fessée. Je criai plus fort. Alors, il me mit debout, prit le martinet, me cingla les fesses, les cuisses devant et derrière, le dos… Bref, un peu partout. Il mit sa main devant ma bouche pour étouffer mes cris. Après une dizaine de minutes de ce châtiment, il me fit mettre à genoux. Il me demanda si je serais plus gentille à l’avenir. Je promis que oui. Il me demanda de réciter mon contrat de tutelle. Je m’exécutai à la perfection.

Il m’a portée sur le lit, m’a couverte de baisers. Il a sorti des crèmes calmantes, m’en a enduit tout le corps. Il introduisait ses doigts en moi, me masturbait doucement. J’étais tellement trempée ! C’était très obscène ; ça faisait floc-floc dedans !

Il m’a pénétrée doucement par le vagin, a introduit en même temps deux doigts dans mon cul. Je l’embrassais en même temps ; nos langues se mêlaient. Ainsi, mes trois trous étaient comblés. Je soupirais de bonheur, manifestais de plus en plus fort ma jouissance.

— Hurle au monde entier ton plaisir… Tu es si belle dans ces moments-là !

Il est sorti de mon vagin pour m’enculer : ça faisait un moment que je le lui réclamais. Avant ça, il a placé le manche du martinet devant mon vagin, puis l’a introduit comme un gode. Ça faisait bizarre de voir cette chose avec des lanières ! Il l’a prise en photo avec son portable.

Il m’a enculée doucement, amoureusement, puis m’a pistonnée de plus en plus vite, de plus en plus fort. Je jouissais en permanence. Il est ressorti, a retiré la capote, puis s’est placé devant ma bouche. Je l’ai absorbé goulûment, puis l’ai pompé avec frénésie. En peu de temps, il a joui dans ma bouche ; il ne se retenait plus : c’est vrai que je suce comme une reine.

Nous nous sommes affalés côte à côte sur le lit, béats de bonheur et de plaisir. Nous n’avons même pas eu la force de prendre un bain. Nous nous sommes endormis très vite, dans les bras l’un de l’autre, pendant que la tour Eiffel scintillait dans la nuit, pour nous !

*  *  *

Nous avions passé une semaine difficile. Beaucoup de disputes, beaucoup de corrections de sa part, des moments tendres, doux, sensuels. Mais j’avais été ingérable, rebelle, désobéissante exprès….

Nous prenions tranquillement le petit déjeuner. Puis celui-ci fini, il me demanda d’ôter mon short, la seule chose que je mets le matin en me levant. Il me commanda de m’agenouiller à côté de la table. Il m’ordonna de mettre mes mains sur ma nuque, de ne pas bouger.

Il revint avec un sac anonyme : des achats qu’il avait faits la veille, en me laissant dans la voiture à l’attendre. Je n’avais pas vu le magasin où il entrait ; il m’avait dit que c’était non loin de là, dans une petite ruelle.

Il sortit un collier de chienne et une laisse. Il me passa le collier autour du cou, accrocha la laisse au pied de la table.

— Stella, je suis très en colère contre toi. Nous avons passé une semaine pénible ; je ne veux plus jamais que ça se reproduise. J‘ai décidé qu’aujourd’hui serait une journée éducative. Je vais te prendre en main. Je vais te punir douze heures d’affilée, jusqu’à ce soir. Je suis ton Maître, tu es ma chienne. Ce soir, tu seras ma chienne docile, gentille, soumise, repentante. Pour l’instant, tu n’es pas éduquée ; je vais m’employer à parfaire ton éducation.

Il sortit un gros feutre du sac, inscrivit sur mes seins « soumise », sur mon pubis « docile » et juste au-dessus de mes fesses « chienne ». Il me prit en photo, me la montra.

— Ce sont les marques de ton infamie.

Il tira de son sac une paire de menottes. Je le regardais, affolée. Il savait que je détestais ça. En effet, quand j’étais jeune, pour que je garde le silence sur ce qu’on me faisait, on me menaçait de me passer des menottes… des gendarmes viendraient me chercher pour me conduire en prison, dans un bagne d’enfants, une maison de redressement, où je serais torturée, battue, brûlée, fouettée en permanence…

J’allais refuser, mais Pierre me mit la main sur la bouche.

— À partir de maintenant, tu n’as pas le droit de parler, sauf si je t’autorise à le faire. Tu es une chienne ; une chienne ne parle pas. Quand tu auras mal, tu pourras crier, dire des onomatopées, mais pas un mot ne doit franchir tes lèvres. Sinon, au lieu de te punir toutes les heures, je te punirais toutes les demi-heures. Je vais te menotter ; tu resteras ainsi toute la journée. Si tu as besoin d’uriner, tu viendras prendre délicatement le bas de mon jean avec tes dents, tu me feras comprendre de quoi tu as besoin. Je détacherai la chaîne de la table, tu iras à genoux uriner dans la douche comme une chienne. Je te laverai, je te ramènerai ici, où je te rattacherai pour la suite des punitions. Si tu as soif, tu boiras dans un bol que je vais mettre à ta disposition par terre. À midi, tu mangeras dans une assiette par terre en lapant, comme une chienne. Toujours sur mon ordre. Tu n’as plus rien le droit de faire sans mon autorisation. Je suis ton Maître, tu es ma chienne, ma chose, mon esclave, tu dépends de moi pour tout. Il faut que tu en prennes l’habitude. Tu as bien compris ? Hoche la tête.

Je l’ai fait.

— Je vais enlever ma main, pas un mot. Tu as compris ?

De nouveau, j’ai hoché la tête. Il m’a menottée. Il voyait bien les larmes couler sur mon visage. Il se rendait compte que ça me dérangeait beaucoup. Mais c’était le but recherché.

— Je suis ta clé, tu es ma serrure. Je te donne l’ordre de parler pour répéter cette phrase.

— Je suis ta serrure, tu es ma clé. Tu es ma clé, je suis ta serrure.

— Je suis ton Maître, tu es ma chienne soumise, docile, gentille, obéissante. Répète.

J’ai répété la phrase. Je suis, pour de bon, devenue une chienne.

ÉPILOGUE

Il se trouve que tous les partenaires que j’ai mentionnés dans ces pages ont fini par quitter ma vie. Mais mon goût immodéré pour la fessée est toujours bien présent, lui. Maintenant, je ne recherche plus du tout un Maître. C’est parce que Pierre m’a déçue. Il m’a laissée en plan au moment où j’avais vraiment besoin que quelqu’un s’occupe de moi, me guide, me conseille.

J’étais presque devenue une véritable esclave. J’étais fière d’être sous la domination de Pierre. Il n’était pas si présent que ça, et donc, je ne vivais pas dans une servitude totale.

J’étais trop libre. Trop livrée à moi-même, je pense.

Pourtant, Pierre était sévère, très sévère même. Ses fessées n’étaient pas des caresses. Mais voilà, il a baissé les bras, il ne s’est plus senti capable de tenir les rênes. Il a pris peur, sûrement. Il a loupé sa chance. Les partenaires que j’ai eus après lui, à qui j’ai tout raconté, ou qui ont lu certains de mes textes, auraient bien voulu prendre sa place. Me contrôler corps et esprit.

Mais, depuis, j’ai toujours refusé de redevenir une esclave. J’ai appris à vivre sans Maître. Je me suis affranchie. Je vis des aventures où la fessée est un puissant jeu sexuel, mais juste un jeu. Comme des acteurs qui jouent une pièce ou tournent un film, mon fesseur et moi, on se construit un scénario. On ajuste, surtout moi, qui prête mon corps.

Lors de la rencontre, on s’en tient à nos engagements mutuels, que nous avons mis au point par une série de courriels. Comme ça, pas de dérapage. Et s’il y a dérapage, il y a arrêt immédiat de ma part. Quel que soit le moment de la séquence.

Mon partenaire sait jusqu’où il doit aller avec mon corps. Comme c’est un jeu, et pas la réalité, il ne me fera jamais quelque chose que je n’aime pas. Il s’en tient à ce que j’ai librement consenti. Ainsi, tout est clair.

Cette pratique me donne beaucoup de plaisir, même s’il y a des larmes. Mais ne dit-on pas pleurer de joie ? Je ne conçois pas de rapport sexuel sans fessée. Pas besoin forcément de domination.

J’ai un « ami » qui me fesse après le repas, devant la cheminée, installée nue sur un haut tabouret de bar, sans scénario, sans motif de punition. Ensuite, il me baise par l’orifice qu’il veut. Je prends du plaisir de cette façon. Parce que je suis une chienne, une salope, une truie ! Et que j’aime ça !

Autrement dit, pas besoin d’un Maître pour prendre du plaisir dans la fessée.

Et pourtant… j’aime être longuement grondée, réprimandée, sermonnée, avec des allusions blessantes à mes « grosses fesses », mes « gros nichons », tous mes trésors intimes, que j’aime dévoiler sans la moindre pudeur ! J’adore que mon partenaire du moment glisse ses doigts partout, écarte mes fesses écarlates, explore ma raie, pénètre ma rondelle plissée. Un vrai régal charnel !

Mes partenaires successifs ont essayé de me transformer, chacun à leur manière, mais hélas pour eux, sans succès. Ce sont des mauvais dominateurs. Actuellement, je ne donne que mon corps, pas l’esprit. Mon corps paraît soumis. Mais mon esprit ne l’est jamais.

Alors que j’aimerais tant devenir une véritable esclave sexuelle, un jouet, une proie, un objet entre les mains de celui qui m’aurait vaincue !

Celui qui relèvera le défi, devra être juste, sévère, tendre, autoritaire aussi. Et qu’il n’oublie pas qu’une esclave peut être sensible, avoir besoin aussi de douceur et de tendresse.

Je veux bien être une femme soumise, être utilisée, humiliée, punie, mais aussi respectée et aimée… Je veux être une femme complice pour des jeux inavouables ! Je sais que je suis délicieuse à punir. La douleur n’est pas un but en soi pour moi, seulement un piment dans le cadre d’un jeu.

J’aime mélanger les caresses et les fessées, les humiliations et les mots doux. J’aime me débattre (pour le jeu). M’agiter pour que mon partenaire soit obligé de me maintenir. Il faut que je me fatigue à essayer de sortir de l’étreinte. Et puis que, finalement, je sois obligée de céder dans un mélange de honte, d’humiliation, de plaisir…

J’aime sentir monter la douleur et le plaisir en même temps, en commençant doucement, puis de plus en plus fort. Mais en sachant aussi que plus le plaisir et l’excitation montent, plus la douleur procure de plaisir… J’adore, en même temps, sentir qu’on fouille mon sexe. Etre caressée, laissée au bord de la jouissance, puis recommencer à subir la fessée, jusqu’à la limite de la douleur, puis recommencer les caresses… jusqu’à ce que je perde la tête. Que je ne sache plus si j’éprouve du plaisir ou de la douleur. Puis supplier le partenaire de me faire jouir, de jouer encore avec moi… jusqu’à l’explosion finale ! Puis après, être prise dans ses bras, le serrer contre moi pour être câlinée.

J’aime aussi, après le traitement en question, jouer à être fâchée. Mon fesseur, alors, doit me forcer à accepter ses baisers jusqu’à ce que je fonde. Ou bien, je peux aussi être renvoyée au coin, les fesses rouges, les mains sur la tête.

Toujours le double mélange.

Dernièrement, j‘ai eu un copain qui me fessait, à la main, trois fois par jour ! Le matin, avant le petit déjeuner ; à midi, lors de ma pause ; le soir, en rentrant du travail. Là aussi, sans scénario, sans motif. Juste pour me faire rougir les fesses.

J’aimais, il aimait.

Je déteste les pratiques hard pour les avoir essayées avec le chirurgien…

Mon amusement, c’est de provoquer sciemment l’autre pour qu’il me fesse, et ensuite refuser la punition jusqu’à ce qu’il me couche de force sur ses genoux. Qu’il me sermonne tout en me maintenant sur lui, sans me fesser. Double sensation terrible et excitante à la fois.

J’adore aussi qu’on me parle pendant la fessée, c’est très important pour moi. Et que la fessée s’interrompe pour des caresses, avant de reprendre. Là aussi, double sensation mélangée, intense… Je jouis abondamment par nature. Je ne connais pas la sécheresse vaginale, bien au contraire ! En plus, je suis une femme fontaine, et dans la jouissance finale, c’est l’apothéose, avec plusieurs orgasmes longs et successifs. Superbe récompense pour mon partenaire. Vrai festin pour tous les deux.

Après une punition, j’aime qu’on me caresse, me cajole, qu’on me montre que je suis quelqu’un d’important. Je n’aime pas être attachée.

Mon échelle du plaisir sur 10… sexe avec fessée : 11 !

Sans, j’arrive à 7 !

Moralité : toujours des fessées !

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — SÉANCES MAJEURES / ISABELLE DELANGE

E00002 — DOGGING / FRÉDÉRIC MANCINI

E00003 — LA CASTRATRICE / LINO LECHÊNE

E00004 — FESSES ROUGES / ITALO BACCARDI

E00005 — LA FUGUEUSE / RACHIDA GLAMOUR

E00006 — L'HOMME SOUMIS / ALÉGAREC

E00007 — ESCORT GIRL / ALYSSON HEFFNER

E00008 — HÔTESSES DE CAISSE / GAËLLE BERTIGNAC

E00009 — L'ÉPOUSE LIBERTINE / HERVÉ GRATIANO

E00010 — SAFARI SEXUEL / ADRIEN CAREL

E00011 — PERVERSIONS DISCRÈTES / ADRIEN CAREL

E00012 — MOITEURS MALGACHES / AURORE TAVERNIER

E00013 — FANTASMES PERVERS / CLAUDE DELBOUIS

E00014 — LA FILLES AUX BOTTES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00015 — CHAUDES BEURETTES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00016 — BONDAGE / CLAUDE DELBOUIS

E00017 — HONK KONG DOLLY / MOERA COON

E00018 — TRANSGENRE / SOFIA AZURIA

E00019 — NUITS D'ASIE / PATRICK SAINT-JUST

E00020 — LA FEMME À L'ENVERS / ADRIEN CAREL

E00021 — MES FESSÉES / STELLA O.

E00022 — LES SCANDALEUSES / CORNELIUS

E00023 — FANTAISIES PERVERSES / ITALO BACCARDI

E00024 — FOLLES NUITS AU ZAïRE / PATRICK SAINT-JUST

E00025 — INSATISFAITE / ADRIEN CAREL

E00026 — LA SALLE D'ATTENTE / CARMEN RITZ

E00027 — LES PRÉDATRICES / CARLO VIVARI

E00028 — HAPPY FUCKING / MARC BERJAUD

E00029 — L'INSTITUT DES FANTASMES / CLAUDE DELBOUIS

E00030 — LE CONTRAT / CORNELIUS

E00031 — DES MAÎTRESSES EXIGEANTES / GILLES DE SAINT-AVIT

E00032 — GLORY HOLES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00033 — PRÊTE À TOUT POUR RÉUSSIR / PATRICK SAINT-JUST

E00034 — LE VALET / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00035 — FLEURS LASCIVES / ITALO BACCARDI

E00036 — REALITY SHOW / BERNARD MARGERIDE

E00037 — LE MANGE-FEMMES / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00038 — DRESSAGE CONJUGAL / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00039 — LES JOUETS DE THÉRÈSE / ACHILLE LETTON

E00040 — DE VRAIES POUPÉES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00041 — LA PUNITION / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00042 — SOUMISSION / GILLES DE SAINT-AVIT

E00043 — CHAUDASSE ! / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00044 — CHAUDS LES FANTASMES / CLAUDE DELBOUIS

E00045 — LUBRIQUES TROPIQUES / SYLVAIN PARKER

E00046 — FEMME FONTAINE / STELLA O.

E00047 — PLAISIRS SECRETS / ANITA WERTHER

E00048 — LE SANG DES FEMMES / CHADORLE

E00049 — FUCKING MACHINES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00050 — LE SEX MASTER / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00051 — CULS ET CHEMISES / ITALO BACCARDI

E00052 — TRADITIONS PERVERSES / CLAUDE DELBOUIS

E00053 — DÉTOURNEMENTS / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00054 — CERCLES VICIEUX / MARIE DANGE

E00055 — LES AMOURS ROUGES / SYLVAIN PARKER

E00056 — HUMIDITéS / FRÉDÉRIC MANCINI

E00057 — DRESSAGE D'UNE SECRÉTAIRE / ALÉGAREC

E00058 — DOCILE / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00059 — LE SERVANT / CARLO VIVARI

E00060 — LES NUITS DE CUIR / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00061 — EXHIBITIONS CONJUGALES / HERVÉ GRATIANO

E00062 — LE RENIFLEUR / XAVIER CHÂTILLIEZ

E00063 — JEUX D'UNE INSOUMISE / SYLVAIN PARKER

E00064 — MI-PUTE, MI-SOUMISE / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00065 — JEUX DE FILLES / MARIE SALAMA

E00066 — CROUPES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00067 — LA PERVERSION DE CHARLOTTE / CLAUDE DELBOUIS

E00068 — L'INQUISITEUR / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00069 — SOUILLURES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00070 — LA BELLE-SŒUR LUBRIQUE / ANONYME

E00071 — EXPÉRIENCES / JÉROMINE

E00072 — LA MAÎTRESSE ASSERVIE / SYLVAIN PARKER

E00073 — COQUINE DESTINÉE / ALÉGAREC

E00074 — TRAVAUX SEXUELS D'INTÉRÊT GÉNÉRAL / FRÉDÉRIC MANCINI

E00075 — SÉANCES MAJEURES / MARIE MASSARI

E00076 — FESSES ROUGES / ITALO BACCARDI

E00077 — DOGGING / FRÉDÉRIC MANCINI

E00078 — LA CASTRATRICE / LINO LECHÊNE

E00079 — PERVERSIONS DISCRÈTES / ADRIEN CAREL

E00080 — L'ÉPOUSE LIBERTINE / ANONYME

E00081 — FANTASMES PERVERS / CLAUDE DELBOUIS

E00082 — SAFARI SEXUEL / ADRIEN CAREL

E00083 — HÔTESSES DE CAISSE / FRÉDÉRIC MANCINI

E00084 — L'HOMME SOUMIS / ALEGAREC

E00085 — BONDAGE / CLAUDE DELBOUIS

E00086 — LA SALLE D'ATTENTE / CARMEN RITZ

E00087 — FANTAISIES PERVERSES / ITALO BACCARDI

E00088 — DRESSAGE CONJUGAL / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00089 — LA FUGUEUSE / RACHIDA GLAMOUR

E00090 — LES SCANDALEUSES / CORNÉLIUS

E00091 — CHAUDES BEURETTES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00092 — NUITS D’ASIE / PATRICK SAINT-JUST

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2028-1

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1663-5

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com